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Prefeitura assina ordem 
de serviço para asfalto 
na zona rural e no 
Santos Reis

Secretaria de Agricultura investe R$ 1,5 mi 
no fortalecimento da cadeia dos frutos
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ECONOMIA 7

A agência Moody’s melhorou a avaliação de 
risco do BDMG saindo de estável para positiva no 
rating B2 na escala global. A decisão destacou o 
“desempenho consistente do banco nos últimos 
quatro anos, principalmente por reportar elevadas 
métricas de capital, além de crescente diversifica-
ção nas fontes de financiamento”.

SEE-MG participa de 
live sobre a atuação dos 
psicólogos e assistentes 
sociais

Avaliação do BDMG e 
altera perspectiva de 
estável para positiva

CIDADE 11
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O A Secretaria de Estado de Saúde de Minas Gerais (SES-
-MG) está disponibilizando mais de R$ 5,3 milhões para 
17 municípios que integram a macrorregião de saúde 
Norte para a realização de investimentos na estruturação 
de serviços da Atenção Primária à Saúde (APS); e reforço 
do custeio da Política de Atenção Hospitalar – Hospitais 
Plataforma e para o fortalecimento da Rede de Atenção 
Psicossocial (Raps). 

SES-MG disponibiliza R$ 5,3 milhões para 
investimentos em 17 municípios

Carlos Viana propõe reajuste anual 
na alimentação escolar

W
A

L
D

E
M

I
R

 
B

A
R

R
E

T
O

/
 
A

G
Ê

N
C

I
A

 
S

E
N

A
D

O

DIEGO VARGAS/ SEAPA

POLÍTICA 3

ECONOMIA 9

Mais de 90 profissionais que atuam em servi-
ços de atenção primária e de vigilância epidemio-
lógica e de saúde em nove municípios da micror-
região de saúde de Janaúba/Monte Azul concluem 
nesta quinta-feira (28), encontro sobre o diagnós-
tico, manejo e tratamento da tuberculose. 

Com recurso de R$ 1,5 milhão, a Secretaria de Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Seapa) lança Edital de Chamamento 
Público, visando à estruturação produtiva das Organizações da Sociedade Civil que atuam na cadeia de valor de frutos e pro-
dutos do Cerrado.

Microrregião de 
Janaúba/ Monte Azul 
sedia encontro para 
discutir tuberculose

O senador Carlos Viana (Podemos-MG) anunciou 
em pronunciamento na terça-feira (26) a apresenta-
ção de projeto sobre o atendimento da alimentação 
escolar e do Programa Dinheiro Direto na Escola aos 
alunos da educação básica (PL 4.522/2023). 

DIVULGAÇÃO

Foi registrado na manhã dessa quarta-fei-
ra (27), o vazamento de amônia de pequena 
proporção que na unidade do frigorifico 
Minerva, em Janaúba. Em nota, a Minerva 
Foods disse que seis colaboradores da em-
presa foram encaminhados ao hospital re-
gional para avaliação médica e passam bem. 

Vazamento de amônia em frigorífico de 
Janaúba leva várias pessoas para hospital 



Montes Claros, quinta-feira, 28.9.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br2 OpiniãO

As criações intelectuais publicadas neste jornal não podem ser utilizadas, reproduzidas, estocadas em banco de dados  
ou qualquer outro processo, sem autorização escrita dos titulares dos direitos autorais. Os textos assinados não 
refletem, necessariamente, a opinião do jornal e são de inteira responsabilidade de seus autores. 

Rua Juventino Gomes, n° 223 - Bairro Cidade Nova - CEP: 39400-483 - Montes Claros/MG

(38) 3229-4600 | 9 9847-2759 
DIRETOR

Rafael Lopes Pereira

DIRETORA EXECUTIVA DE JORNALISMO
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

EDITORA
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

www.gazetanm.com.br

Atendimento às agências 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br

Redação
edicaognm@gmail.com

Instagram 
@gazetanortemineira

A decisão entre adquirir um carro 
por assinatura ou comprar um carro 
é uma escolha importante que muitos 
consumidores enfrentam, principal-
mente quando discutimos os valores 
relacionados ao seguro. Enquanto 
o carro por assinatura oferece uma 
abordagem inovadora para a mobili-
dade, a compra de um carro próprio 
com seguro por conta do proprietário 
pode acarretar desafios financeiros 
significativos.

O que vai ser considerado como 
parâmetro para uma seguradora de-
terminar o valor do seguro de um 
carro é o índice de sinistralidade. 
Em outras palavras, uma determina-
da companhia de seguro irá analisar 
diversos elementos, como a idade do 
motorista, a região em que ele mora e 
o modelo do carro, a fim de traçar um 
perfil desse motorista. O risco aumen-
ta quando o motorista é mais novo, 
mora em região periférica e dirige car-
ros esportivos. Já os motoristas mais 
experientes, que moram em regiões 

mais nobres e conduzem veículos 
mais discretos têm o risco diminuído, 
na visão das seguradoras.

Além disso, vale destacar que os 
seguros de veículos ficaram, em mé-
dia, 32% mais caros no decorrer do 
ano passado, de acordo com o IPCA 
(Índice Nacional de Preços ao Con-
sumidor Amplo), que acompanha 
tendências de inflação nos preços ao 
consumidor final. Esse índice médio 
mais que dobrou em algumas regiões 
metropolitanas, como em Belo Hori-
zonte (MG), que registrou variação de 
87,9% no valor da cobertura, seguido 
de Curitiba (PR), com 67,7%. Já São 
Paulo (SP) e Rio Branco (AC) houve 
um registro modesto de aumento, 
com média de 3,4% em ambos.

Fazendo um paralelo com a mo-
dalidade de carro por assinatura, 
essas preocupações com reajustes 
de seguro, regiões de risco, carro 
esportivo ou se o condutor é mais 
jovem e tem menos de dois anos de 
habilitação não existem. Por ser um 

produto de prateleira, independente 
do perfil do motorista, essas ques-
tões que oneram o bolso ficam de 
lado. Ao se assinar um carro, não 
são consideradas questões de perfil 
do motorista – e, principalmente, o 
seguro está incluso.

As desvantagens da compra de 
um carro vão além dos altos custos 
com seguro. Ao elencar o desem-
bolso financeiro do motorista que 
deseja comprar um veículo, logo de 
início ele deverá arcar com despesas 
imediatas e recorrentes, como em-
placamento, impostos, manutenção 
e reparos imprevistos. Além disso, a 
variedade e flexibilidade atrai cada 
dia mais novos motoristas a aderi-
rem esse modelo. Os contratos de 
assinatura frequentemente permi-
tem que os assinantes troquem de 
carro a cada poucos anos, permi-
tindo experimentar uma variedade 
de veículos sem o compromisso de 
longo prazo.

Tanto o carro por assinatu-

Em uma era de intensa inova-
ção tecnológica, o padrão de re-
lacionamento entre marcas e con-
sumidores se transforma. Grandes 
marcas não apenas proporcionam 
produtos ou serviços de qualida-
de, mas também desenvolvem uma 
forte narrativa ao longo do tempo, 
fundada na humanização de suas 
comunicações. A capacidade de 
surpreender, de evocar o inespera-
do, que impulsiona o engajamento 
e motivar o consumidor a voltar, 
transformando simples comprado-
res em defensores da marca.

Esta surpresa muitas vezes resi-
de na maneira como as marcas se 
comunicam. E aqui, a estratégia 

omnichannel, ou multicanal, assu-
me um papel crucial. Na era digi-
tal, é insuficiente para uma marca 
estar presente em um único canal 
de comunicação. Em vez disso, as 
marcas precisam tecer uma teia, 
onde vários canais trabalham em 
harmonia para oferecer uma ex-
periência homogênea ao consumi-
dor, seja ele online, offline ou em 
movimento.

Pesquisas indicam que clientes 
envolvidos por meio de múltiplos 
canais tendem a comprar 1,7 vezes 
mais em comparação àqueles que 
interagem via um único canal. Ao 
ultrapassar os limites tradicionais e 
adotar uma abordagem integrada, 

as marcas ampliam seu alcance e 
eficácia.

Cada canal tem seu próprio 
valor e potencial. O SMS, por 
exemplo, é ótimo para entregar 
mensagens urgentes, alcançando 
efetivamente o consumidor, um 
recente estudo feito pela Upstre-
am para uma operadora de tele-
fonia móvel nacional, aponta que 
campanhas de retargeting via SMS 
podem trazer um CTR 3,5 vezes 
maior que o RCS (Rich Commu-
nications Service). Em contraste, 
o MMS (Multimedia Messaging 
Service), oferece diversidade de 
interação através de áudio, fotos e 
vídeos. Já o RCS, que funciona de 

forma semelhante ao SMS e tam-
bém conta com ferramentas multi-
mídias, apresenta taxas de engaja-
mento impressionantes, mas ainda 
enfrenta dificuldades em ganhar 
aderência em muitos mercados, na 
mesma pesquisa foi possível cons-
tatar que a taxa de pedidos dos 
usuários do RCS é 67% maior do 
que o SMS.

O e-mail, continua sendo uma 
ferramenta essencial, principal-
mente por empresas, aqui os de-
safios como canal de marketing, é 
atribuído aos filtros de Spam, de-
sativação de notificações e outras 
estratégias que desafiam as marcas.

No mesmo cenário surgem os 

aplicativos de mensagens como 
WhatsApp e Viber que se tornam 
cada vez mais indispensáveis, a 
exemplo disso, estatísticas apon-
tam que esses aplicativos são visu-
alizados dentro da faixa de 3 a 5 
minutos em um único dia, refor-
çando seu potencial e sua entrega, 
apesar dos desafios associados a 
custos. As notificações push, em-
bora eficazes, precisam ser manu-
seadas com cuidado para não se 
tornarem invasivas.

Na vanguarda dessa revolução 
multicanal, plataformas de mobile 
marketing surgem como facilita-
doras essenciais, contar com uma 
delas favorece a compreensão e a 

aplicação da orquestração multica-
nal para marcas que desejam oti-
mizar sua comunicação. 

Ao investir em uma plataforma 
eficaz, as marcas podem simplifi-
car a complexidade da gestão mul-
ticanal, garantindo que cada men-
sagem, seja ela via SMS, e-mail, 
aplicativos de mensagens ou no-
tificações push, seja entregue no 
momento certo e com o impacto 
desejado. A era digital exige uma 
orquestração perfeita, e com a aju-
da de soluções robustas de mobile 
marketing, as marcas estão melhor 
equipadas para superar esses de-
safios e se conectar genuinamente 
com seus consumidores.

KATERINA MATTHAIOU
HEAD DE PRODUTO E CRESCIMENTO DA UPSTREAM.

ALAN LEWKOWICZ
FORMADO EM ADMINISTRAÇÃO DE EMPRESAS

JOÃO CARLOS LOEBENS
PROFESSOR, AUDITOR FISCAL E INTEGRANTE DO INSTITUTO JUSTIÇA FISCAL (IJF)

SAMUEL HANAN
ENGENHEIRO COM ESPECIALIZAÇÃO NAS ÁREAS DE MACROECONOMIA, ADMINISTRAÇÃO DE EMPRESAS 

E FINANÇAS, EMPRESÁRIO, E FOI VICE-GOVERNADOR DO AMAZONAS (1999-2002)

A Orquestração Multicanal: 
O Elo Entre Marcas e Consumidores

Carro por assinatura segue como opção 
vantajosa com a elevação do preço dos seguros

Super-ricos não pagam... vão pagar? (Parte 1) 

Uma nação, vários Brasis (Parte 2)

As duas medidas propostas pelo 
governo para tributar rendimentos 
de super-ricos em fundos exclusivos 
e offshores podem ser consideradas 
um começo para a justiça fiscal, para 
mudar essa regra brasileira ruim e 
inconstitucional do “quanto mais 
rico menos imposto paga”. A Cons-
tituição diz que a tributação sobre a 
renda deve ser universal e progres-
siva.

O sistema tributário brasileiro, 
nos dias de hoje, apresenta uma 
característica geral que poderia ser 
assim resumida: quanto mais pobre, 
mais imposto paga; quanto mais 
rico, menos imposto paga. Super-ri-
co brasileiro, então, não paga prati-
camente nada.

Neste mês, o governo federal 
emitiu duas medidas para tributar 
alguma coisa dos rendimentos (“sa-
lários”) dos super-ricos brasileiros. 
Opa! Mexeu comigo! Será que você 
é super-rico ou conhece algum?

Não precisa ficar preocupado, 

muito provavelmente não é contigo, 
pois 99,999% dos brasileiros serão 
beneficiados com as duas medidas. 
Por exemplo, se a soma do seu pa-
trimônio for de R$ 10 milhões de 
reais, você não será afetado, pois a 
taxação não é sobre bens. Não se tra-
ta de tributação sobre o patrimônio. 
A tributação é sobre os rendimentos 
(“salário”) de aplicações para quem 
tem mais de R$ 10 milhões de reais 
sobrando para aplicar em fundos fi-
nanceiros fechados.

A primeira iniciativa do governo 
federal é a Medida Provisória 1.184, 
para tributar fundos de investimento 
de aproximadamente 2.500 pessoas 
super-ricas (0,001% da população do 
Brasil), que tem regras privilegiadas 
só para eles, e não pagam tributo. 
São os chamados fundos fechados, 
com aplicação financeira inicial ou 
mínima de 10 milhões de reais.

E quanto seria o rendimento/sa-
lário para uma aplicação desse tipo? 
Suponhamos uma aplicação mínima 

de 10 milhões a uma taxa de 1% 
ao mês, que daria um rendimento/
salário de R$ 100.000,00 reais/mês, 
hoje sem pagar nada de imposto de 
renda. Já os demais brasileiros, com 
rendimentos/salário a partir de R$ 
2.112,00 estão obrigados a pagar IR, 
com alíquota de até 27,5% para ren-
dimentos superiores a R$ 4.664,00 
reais.

Você quer ser um bilionário? 
Uma dica do que seria necessário 
fazer: você junta um milhão de re-
ais por ano. Faça isso por mil anos. 
Juntando R$ 1.000.000,00/ano por 
1.000 anos, ao final você será um 
super-rico bilionário. Simples, não? 
A explicação ou justificativa dada 
para essa concentração de renda bi-
lionária estaria na meritocracia, que 
pode ser melhor entendida nos es-
clarecimentos do livro “A tirania do 
mérito”, do escritor estadunidense 
Michael Sandel.

A Forbes listou no Brasil, em 
2022, 62 bilionários (oligarcas?), 

sendo o maior deles Jorge Paulo Le-
mann, com uma fortuna estimada 
de R$ 71 bilhões. Lemann é contro-
lador da Ambev, tem participação 
na Burger King e a empresa 3G 
Capital, nova “dona” da Eletrobras. 
Cabe lembrar que o Lemann, junta-
mente com Sicupira e Teles (outros 
dois bilionários brasileiros da lista 
da Forbes, Ambev, Eletrobras …), 
foram os protagonistas do recen-
te escândalo, fraude ou rombo da 
Americanas, algo em torno de R$ 40 
bilhões.

Voltando às medidas apresen-
tadas pelo governo. A proposta é 
igualar a tributação desses fundos 
exclusivos, ou fechados, cobrando 
de 15% a 22,5% sobre os rendimen-
tos, igual aos fundos abertos de 
investimento que os demais brasi-
leiros aplicam, como por exemplo 
no Tesouro Direto (qualquer pes-
soa pode aplicar no Tesouro Direto 
usando seu computador de casa – 
bem melhor que a poupança).

O resultado é que o país ocu-
pa a 53ª posição entre 63 países 
do PISA 2023, o Programa Inter-
nacional de Avaliação de Alunos 
desenvolvido e coordenado pela 
Organização para a Cooperação 
e Desenvolvimento Econômico 
(OCDE) que avalia o desempenho 
de estudantes na faixa dos 15 anos 
de idade em três grandes áreas do 
conhecimento: leitura, matemáti-
ca e ciências. No PIRLS (Progress 

in International Reading Literacy 
Study), Estudo Internacional de 
Progresso em Leitura, na tradução 
para o português, o Brasil tam-
bém ficou mal avaliado no nível 
de leitura de texto e compreensão 
dos estudantes: posição 52 entre 
57 países avaliados, à frente ape-
nas de Irã, Egito, Jordânia, Marro-
cos e África do Sul.

Há, portanto, um país que 
apregoa a importância da educa-

ção e um país que ainda remunera 
mal os professores, investe pouco 
em escolas de tempo integral e 
que ainda trata a educação como 
política de governo, e não política 
de estado.

Existe um Brasil que aposta na 
reforma tributária, corretamente 
apontada como caminho para o 
desenvolvimento, e o Brasil que 
cede aos lobbies e às pressões 
para a manutenção de privilégios, 

deixando aberta a porta de uma 
das maiores fábricas de pobreza, 
a tributação sobre consumos e 
empregos.

É inegável que o texto aprova-
do pela Câmara dos Deputados 
trará grande alívio para as classes 
C, D e E, uma vez que os gêneros 
alimentícios, de higiene, e com-
ponentes da cesta básica serão 
desonerados do imposto sobre 
consumo. Outros itens associados 

à educação, saúde e transporte 
público também terão reduções 
consideráveis. Há um Brasil, no 
entanto, que sucumbe às pressões 
de alguns setores não essenciais 
e no mesmo texto contempla ex-
cepcionalidades que fatalmente 
levarão à redução da base tributá-
ria. Assim, para a manutenção da 
carga tributária sobre o consumo 
no patamar atual, será necessá-
rio elevar a alíquota para setores 

não aquinhoados no projeto, 
de forma que a tributação ficará 
próxima de 27%, mesmo nível da 
Hungria, hoje o país com o maior 
nível tributário sobre consumo 
no mundo. Em consequência, a 
participação da tributação sobre 
o consumo deverá ser mantida 
no Brasil em nível superior a 40% 
do total da arrecadação tributária 
(13,56% do PIB), patamar eleva-
díssimo e indesejável.

ra quanto a compra de um carro 
próprio têm suas peculiaridades. 
Os consumidores devem considerar 
suas necessidades financeiras, estilo 
de vida e preferências pessoais ao to-

mar uma decisão. Enquanto o carro 
por assinatura oferece conveniência, 
flexibilidade e custos mais previsí-
veis, a compra de um carro próprio 
com seguro eventualmente caro 

pode resultar em encargos financei-
ros significativos e limitações a longo 
prazo. Cada abordagem tem seu lu-
gar, dependendo das circunstâncias 
individuais do consumidor.
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Carlos Viana propõe reajuste anual 
na alimentação escolar

Aprovado convênio entre Estado e 
município na contratação de sentenciados 
para obras

Presidente do Banco Central defende 
“pouso suave” da economia
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Foram aprovados nove projetos na Reunião Extraordinária do Plenário 
realizada na manhã desta quarta-feira (27)

Campos Neto: "Juros são altos, mas espero melhorias com esforço fiscal do governo"

O senador Carlos Viana (Podemos-MG) 
anunciou em pronunciamento na terça-fei-
ra (26) a apresentação de projeto sobre o 
atendimento da alimentação escolar e do 
Programa Dinheiro Direto na Escola aos 
alunos da educação básica (PL 4.522/2023). 
A proposta tem objetivo de garantir que os 
valores destinados a merenda escolar por 
aluno, determinados pelo Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Educação (FNDE), 
sejam reajustados anualmente, em janeiro, 
com base na inflação apurada pelo Índice 
Nacional de Preços ao Consumidor Amplo 
(IPCA) do ano anterior. Além disso, permite 
a possibilidade de um reajuste superior ao 
índice, caso o governo assim o decida.

“Não podemos mais permitir que es-
ses valores sejam reajustados ao sabor das 
conveniências. É essencial que os recursos 
destinados à alimentação escolar não per-
cam seu valor real, sem prejuízo de even-
tual revisão que promova aumento para os 
índices inflacionários. Por isso, quero pedir 
apoio a essa matéria para que possamos, a 
cada janeiro, reajustar a merenda escolar 
pelo IPCA e ajudar os prefeitos que estão 
hoje sobrecarregados com a queda na arre-

cadação e com os compromissos cada vez 
maiores para manter as cidades e a munici-
palidade em funcionamento”, afirmou.

O senador ressaltou a importância do 
Programa Nacional de Alimentação Esco-
lar (Pnae) como um pilar fundamental da 
segurança alimentar no país, beneficiando 
cerca de 40 milhões de estudantes. Ele tam-
bém observou que o Pnae desempenha um 
papel vital no apoio à agricultura familiar, 
uma vez que pelo menos 30% dos recursos 
federais do programa são direcionados para 
a compra de produtos de pequenos agri-
cultores, promovendo o desenvolvimento 
econômico e ambiental das comunidades 
locais.

“A iniciativa tem o objetivo de estabe-
lecer políticas nacionais destinadas à erra-
dicação da fome e da desnutrição, promo-
vendo a construção de sistemas alimentares 
que levem a dietas mais nutritivas, além do 
acesso a refeições saudáveis para todos. No 
conjunto de ações do programa, há o proje-
to Consolidação dos Programas de Alimen-
tação Escolar na América Latina e Caribe, 
com a participação do governo brasileiro”, 
disse. (Agência Senado)

O Plenário da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais (ALMG) 
aprovou, em 2º turno, nessa quar-
ta-feira (27), em Reunião Extra-

ordinária, o Projeto de Lei (PL) 
78/23, que autoriza o Estado a 
firmar convênio com municípios 
para contratação de sentenciados 

para execução de obras e presta-
ção de serviços.

A matéria, de autoria da depu-
tada Marli Ribeiro (PSC), foi apro-

O presidente do Banco Central, 
Roberto Campos Neto, defendeu a 
atual condução da política mone-
tária em debate nessa quarta-feira 
(27) na Câmara dos Deputados. Ele 
ressaltou que a inflação segue em 
queda, reconheceu que os juros no 
Brasil são altos e espera melhoria 
nos indicadores com um esforço 
fiscal do governo.

Segundo Campos Neto, a eco-
nomia segue em uma “trajetória 
de pouso suave”, com desempe-
nho melhor do que muitos países. 
“Pouso suave é reduzir a inflação 
com o menor custo possível para 
a sociedade, comparando a queda 
na inflação e os efeitos no Produto 
Interno Bruto, no desemprego e no 
crédito”, explicou.

Os dados do Banco Central mos-
tram que a inflação caiu 8,7 pontos 
percentuais entre 2022 e 2023, ao 
mesmo tempo em que houve uma 
variação negativa de 0,3 ponto 
percentual na estimativa de cresci-
mento do PIB. Hoje, a expectativa 
do mercado é de inflação de 4,86% 
neste ano e de crescimento do PIB 
de 2,92%.

Juros

Na última reunião, na semana 

passada, o Comitê de Política Mo-
netária (Copom) do Banco Central 
reduziu a taxa básica de juros (Se-
lic) em 0,5 ponto percentual, para 
12,75% em valores nominais - uma 
das mais altas do mundo. O colegia-
do decidiu, por unanimidade, que 
mais adiante poderá haver novos 
cortes de 0,5.

“Quando comparamos as taxas 
de juros nominais no Brasil em di-
versos períodos, a gente vê que de 
2019 a 2023, na média, foi o perío-
do com as menores taxas de juros 
da história recente”, disse Campos 
Neto. Essa média foi de 7,6% ao ano 
(até agosto último), ante cerca de 
19% entre 1999 e 2006 e 11% entre 
2007 e 2018.

Câmbio

Além da política monetária, o 
presidente do Banco Central foi con-
vidado pela Comissão de Finanças e 
Tributação da Câmara para explicar 
um erro no fluxo cambial de cerca 
de R$ 14,5 bilhões, entre outubro de 
2021 e dezembro de 2022. Corrigi-
do o erro, o mercado de câmbio pas-
sou de superavitário para deficitário.

Ao responder os questionamen-
tos do deputado Lindbergh Farias 
(PT-RJ), Campos Neto disse que 

houve uma falha operacional, já 
saneada. Ele minimizou o caso, afir-
mando que a diferença equivalia a 
0,4% de todo o mercado de câmbio, 
e informou que o Tribunal de Con-
tas da União já deu o aval àquelas 
estatísticas.

Fiscal

Durante o debate, Lindbergh 
Farias também criticou comentários 
do BC sobre temas fiscais. “Quer dar 
uma de tutor, é uma interferência 
completa na política econômica”, 
disse. “Falamos do fiscal porque é 
uma das dimensões do modelo, se 
olhar ata a ata, falávamos mais an-
tes do que agora”, rebateu Campos 
Neto.

“Possivelmente o Banco Central 
deverá ser eleito o melhor do mun-
do em 2023, repetindo o sucesso”, 
disse o deputado Evair Vieira de 
Melo (PP-ES), um dos vice-líderes 
da oposição ao governo Lula. Em 
2020 e 2022, Campos Neto ganhou 
prêmios pela atuação na pandemia, 
e o BC, em 2023, pela gestão das 
reservas.

Participações

O presidente da Comissão de 

vada na forma do vencido, ou seja, 
do texto que teve aval do Plenário 
em 1º turno após modificações.

Da forma como foi aprovado 
em 1º turno, o projeto acrescenta 
o parágrafo 5º ao artigo 39 da Lei 
11.404, de 1994, que traz normas 
de execução penal. O artigo 39 
estabelece que o trabalho é obri-
gatório para o preso, exceto aos 
domingos, quando faz o repouso 
semanal.

O parágrafo 5º permite a con-
tratação dessas pessoas pela ad-
ministração direta ou indireta de 
municípios nos quais existam es-
tabelecimentos prisionais para a 
execução de obras e prestação de 
serviços, observados os requisitos 
previstos na Lei 11.404.

Atuação conjunta de órgãos de 
segurança pública

Também foi aprovado, em 2º 
turno, na reunião, o PL 311/23, 
do deputado Sargento Rodrigues 
(PL), que acrescenta dois artigos à 
Lei 21.733, de 2015, a qual esta-
belece as diretrizes e os objetivos 
da Política Estadual de Segurança 
Pública.

Os dispositivos incluem medi-
das relativas à atuação conjunta 
dos órgãos de segurança pública 
do Estado. O projeto foi aprovado 
na forma do vencido em 1º turno, 
com a emenda nº 1 apresentada 
pela Comissão de Segurança Pú-
blica, em sua análise de 2º turno.

O vencido prevê que, na im-
plementação da referida Política 
Estadual de Segurança Pública, 
sejam adotadas as seguintes medi-
das: realização de reuniões entre 
os órgãos para o planejamento 
e a execução de ações operacio-
nais e de inteligência; aplicação 
de recursos materiais e logísticos 
necessários ao planejamento e à 
execução do trabalho conjunto; 
emprego de efetivo que garanta 
a superioridade numérica e estra-
tégica, respeitada a carga horária 
semanal de trabalho prevista em 
lei; compartilhamento de dados, 
registros, sistemas e informações 
referentes à segurança pública, 
ressalvados os casos de sigilo pre-
vistos em lei.

No caso de implantação, altera-

ção ou supressão de unidade que 
realize a atividade-fim de órgão da 
segurança pública do Estado, o 
projeto determina que devem ser 
observadas: a análise prévia do 
impacto das alterações nas ativi-
dades dos órgãos afetados; a par-
ticipação dos órgãos afetados na 
discussão e, quando possível, na 
tomada de decisão; a disponibili-
zação de estrutura física e de re-
cursos materiais e humanos ade-
quados à execução das atividades 
de responsabilidade da unidade.

A emenda nº 1 dá nova redação 
a esse tópico acima. Dessa forma, 
no caso de implantação ou altera-
ção em unidade, deve ser observa-
da a disponibilização de pessoal, 
de estrutura física e de recursos 
materiais e logísticos adequados 
à unidade a ser instalada, com-
patíveis com as estatísticas de de-
manda a serem atendidas e com a 
metodologia específica do órgão 
responsável.

Depois de aprovados em reda-
ção final, os dois projetos segui-
rão para a sanção do governador. 
(Portal ALMG)

Finanças, deputado Paulo Guedes 
(PT-MG), coordenou os traba-
lhos. Participaram os deputados 
Adriana Ventura (Novo-SP); Abilio 
Brunini (PL-MT); Capitão Alberto 
Neto (PL-AM); Coronel Chrisós-
tomo (PL-RO); Emanuel Pinheiro 

Neto (MDB-MT); Fernanda Mel-
chionna (Psol-RS); Gilson Mar-
ques (Novo-SC); Gleisi Hoffmann 
(PT-PR); Guilherme Boulos (Psol-
-SP); Jilmar Tatto (PT-SP); Luiz 
Carlos Hauly (Podemos-PR); Luiz 
Philippe de Orleans e Bragança 

(PL-SP); Lula da Fonte (PP-PE); 
Marcel van Hattem (Novo-RS); 
Mauro Benevides Filho (PDT-CE); 
Merlong Solano (PT-PI); Newton 
Cardoso Jr (MDB-MG); Pedro Pau-
lo (PSD-RJ) e Sidney Leite (PSD-
-AM). (Agência Câmara)
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Secretaria de Agricultura investe R$ 1,5 mi 
no fortalecimento da cadeia dos frutos

Apresentações culturais gratuitas marcam abertura 
do projeto em Grão Mogol

Pirapora leva 
conscientização na
Caminhada do 
Setembro Amarelo
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Folia, fanfarra, seresta, danças 
folclóricas, contos e um universo de 
encantamentos das tradições regio-
nais estarão presentes nas apresen-
tações que têm produção artística 
do Formigueiro Cultural na abertu-
ra do projeto Raízes Mineiras, reali-
zado na cidade de Grão Mogol pelo 
Sesc-MG e com apoio da Prefeitura 
Municipal. Todas as apresentações, 
que acontecem no sábado (30) são 
gratuitas e visa fomentar e valorizar 
a cultura popular, além de promo-
ver, valorizar e desenvolver a sus-
tentabilidade de artistas regionais.

“A iniciativa visa celebrar a tradi-
ção popular, resgatando apresenta-
ções artísticas diversas e valorizando 
quem preserva tais tradições e tam-
bém os destinos turísticos minei-
ros. É muito significativo para Grão 
Mogol receber este projeto, a única 
cidade de Minas neste primeiro ano 
de Raízes Mineiras, o que mostra a 
importância que estamos ganhando 
no cenário turístico estadual”, afir-
ma Ítalo Mendes, secretário munici-
pal de Turismo de Grão Mogol  

Para as apresentações de aber-
tura, que foi batizada por Festejo 
Cultural, o local escolhido foi a Rua 

Direita, próxima à Igreja Matriz de 
Grão Mogol. Os espetáculos come-
çam a partir das 16h. Fazem parte 
das apresentações os grupos: Fo-
liões de São Sebastião, Grupo de 
Fanfarra de Grão Mogol, Grupo de 
Seresta do Luar do Sertão, Vinão 
da Viola, Grupo de Marujos, Grupo 
Cantaqui Contaculá, Fitas e muito 
mais. O poeta e multiartista Aroldo 
Pereira será o animador cultural das 
apresentações.

Sobre o Raízes Mineiras

O projeto Raízes Mineiras irá 
promover ações voltadas para a cul-
tura popular em várias cidades mi-
neiras, iniciando por Grão Mogol, 
onde será montado uma estrutura 
de trilhas de conhecimento e cul-
tura, que vão percorrer as belezas 
históricas e naturais da conhecida 
Cidade de Pedra.

O Raízes Mineiras, que contará 
na abertura do dia 30 de setem-
bro com as diversas apresentações 
culturais, terá sua segunda fase 
desenvolvida em três datas: 21 de 
outubro, 18 de novembro e 16 de 
dezembro. Em 2024 o projeto tam-

No mês internacional de pre-
venção ao Suicídio, várias ações 
estão sendo desenvolvidas pela 
Secretaria de Saúde de Pirapora. 
Por iniciativa da coordenação da 
Saúde Mental nessa quarta-feira 
(27), foi realizada uma Caminhada 
pela Valorização da Vida, a partir 
de 8h, com concentração na ave-
nida Salmeron e percorrendo as 
principais vias do centro de Pira-
pora.

Durante a caminhada, os par-
ticipantes exibiram cartazes com 
frases de valorização da vida e 

sobre a campanha do Setembro 
Amarelo. Também estão sendo 
feitas ações intersetoriais em par-
ceria com a rede educacional e em 
postos de saúde, com palestras e a 
participação de psicólogos.

Lembrando sempre que, não é 
drama, não é para chamar a aten-
ção, não é falta de Deus e muito 
menos frescura. A pessoa que 
passa por esse adoecimento e dá 
sinais que deseja tirar a própria 
vida, precisa de tratamento, con-
forme explica a Organização Mun-
dial de Saúde. (Ascom PMP)

NUNES MARQUES VOTA POR ABSOLVIÇÃO PARCIAL DE RÉU PELO 8/1

Com recurso de R$ 1,5 milhão, 
a Secretaria de Agricultura, Pecuá-
ria e Abastecimento (Seapa) lança 
Edital de Chamamento Público, 
visando à estruturação produtiva 
das Organizações da Sociedade Ci-
vil que atuam na cadeia de valor de 
frutos e produtos do Cerrado. 

O edital vai selecionar projetos 
para a aquisição de equipamentos 
voltados para a ampliação da pro-
dução e à melhoria da qualidade e 
do escoamento de frutos e produ-
tos do Cerrado. Serão beneficia-
das associações e cooperativas da 
agricultura familiar que trabalham 
no âmbito do Programa Pró-Pequi, 
atuantes nas áreas de abrangência 
do Cerrado e de transição com a 
Caatinga. 

De acordo com o subsecretário 
de Agricultura Familiar e Desen-
volvimento Rural Sustentável da 
Seapa e presidente do Conselho 
Diretor Pró-Pequi, Ricardo De-
micheli, melhorar a estruturação 
das organizações é um passo im-

portante para o fortalecimento da 
cadeia produtiva dos frutos e pro-
dutos do Cerrado.  

“Os projetos executados vão 
gerar um impacto socioeconômico 
significativo, uma vez que, apenas 
na região Norte de Minas Gerais, 
mais de 60 mil famílias dependem 
do agroextrativismo para o seu 
sustento e exploram de forma sus-
tentável o Cerrado. Melhorando a 
estrutura, amplia-se a produção e 
a qualidade dos produtos, promo-
vendo o aumento da renda destas 
famílias”, afirma Demicheli. 

Para participar, a Organização 
da Sociedade Civil deve estar re-
gistrada, com status “regular”, no 
Cadastro Geral de Convenentes 
do Estado de Minas Gerais (Ca-
gec), ser beneficiária do Programa 
Pró-Pequi, estar sediada geogra-
ficamente em áreas de Cerrado 
e suas transições com a Caatinga 
em Minas Gerais e preencher a de-
claração de ciência e concordância 
como disposto no edital.  

AGROEXTRATIVISMO - O Edi-
tal de Chamamento Público para 
a estruturação produtiva das orga-
nizações faz parte da Ação Agroex-
trativismo, vinculada ao Programa 
de Apoio às Cadeias Produtivas 
da Agropecuária, da Secretaria de 
Agricultura. O objetivo da Ação é 
garantir as diretrizes do Programa 
Mineiro de Incentivo ao Cultivo, à 
Extração, ao Consumo, à Comer-
cialização e à Transformação do 
Pequi e Demais Frutos e Produtos 
Nativos do Cerrado (Pró-Pequi). 

Por meio da ação, com o intuito 
de fortalecer o agroextrativismo e 
concomitantemente à conservação 
do Cerrado, a Seapa investiu mais 
de R$ 1 milhão nos últimos anos 
para a execução de projetos que 
visam, principalmente, o combate 
aos problemas sanitários que afe-
tam os pequizeiros do estado e o 
desenvolvimento da base da cadeia 
produtiva, com assistência técnica a 
agroextrativistas e seus empreendi-
mentos coletivos. (Agência Minas)

    PRODUTOS DO CERRADO

    RAÍZES MINEIRAS

Edital de Chamamento Público vai selecionar projetos para aquisição de equipamentos, 
beneficiando associações e cooperativas da agricultura familiar

bém será realizado em várias datas 
ao longo do ano.

Para mais informações, o con-

tato é pelo Sesc Montes Claros no 
telefone (38) 2104-5100. As trilhas 
culturais terão entrada gratuita, 

mas é necessário inscrição prévia 
pelo site Sympla, através do link 
https://www.sympla.com.br/evento/

raizes-mineiras/2163065
(RICARDO GUIMARÃES – Cola-

borador)
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O reitor da Universidade Esta-
dual de Montes Claros, professor 
Wagner de Paulo Santiago e o vice-

-reitor, professor Dalton Caldeira 
Rocha, foram recebidos pelo sena-
dor Carlos Viana, em encontro, no 

seu gabinete, em Brasília, na tarde 
dessa terça-feira (26/09). Durante 
a reunião, o senador Carlos Viana 

As ações dos profissionais da Psico-
logia e da Assistência Social que atuam 
no apoio às demandas educacionais e 
escolares, foram pauta da live promo-
vida pelo Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), nesta quarta-feira 
(27/9), com participação da Secreta-
ria de Estado de Educação de Minas 
Gerais (SEE/MG). Com o tema: “A 
atuação dos Psicólogos e Assistentes 
Sociais na rede pública de educação 
básica”, o objetivo do evento virtual 
foi debater o assunto sob a ótica das 
legislações vigentes e das atribuições 
desses profissionais. 

Durante a live, os palestrantes Cel-
so Tondin, professor do Departamen-
to de Psicologia da Universidade Fede-
ral de São João del-Rei, e Rosália Diniz, 
coordenadora de Temáticas Especiais 
e Transversalidade Curricular da SEE/
MG abordaram as contribuições dos 
psicólogos e assistentes sociais para 
as escolas públicas, a partir da imple-
mentação da Lei Federal nº 13.935/19, 
e debateram os pontos definidos pela 
norma, o papel da Psicologia na edu-
cação, as atribuições dos profissionais 
que atuam no atendimento às escolas 
e comunidades escolares, bem como 
as ações que já estão sendo desenvol-
vidas nas escolas estaduais mineiras. 

Em Minas Gerais, a Resolução SEE 
nº 4.701/2022 implementa a lei fe-
deral, que trata sobre essa prestação 
de serviço nas instituições públicas 
de educação básica, organizando o 
trabalho dos psicólogos e assistentes 
sociais nas escolas. A resolução dispõe 
exatamente sobre as atividades de-
sempenhadas por esses profissionais 
da Psicologia e da Assistência Social 
nas escolas do estado. 

Ações desenvolvidas nas escolas da 
rede estadual de ensino

A coordenadora de Temáticas Es-
peciais e Transversalidade Curricular 
da SEE/MG, Rosália Diniz, ressaltou 
que é preciso colocar o estudante 
à frente de todo o processo educa-
cional, falou sobre como funciona a 
atuação dos psicólogos e assistentes 
sociais nas escolas estaduais de Minas 
Gerais e compartilhou práticas exito-
sas e resultados que a rede tem colhi-
do. Ela discorreu sobre as ferramentas 
que a SEE/MG tem utilizado para tra-
balhar os aspectos psicossociais nas 
instituições de ensino, tais como os 
Núcleos de Acolhimento Educacional 
(NAEs), o Programa de Convivência 
Democrática, o Sistema Integrado de 
Monitoramento e Avaliação em Direi-
tos Humanos (SIMA Educação), e de-
mais ações integrativas com entidades 

     CAMPUS DE JANAÚBA

     EDUCAÇÃO BÁSICA NA REDE PÚBLICA

Reitor da Unimontes convida 
Carlos Viana para inauguração 
de laboratório

SEE-MG participa de live sobre 
a atuação dos psicólogos e 
assistentes sociais
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Município vai adquirir 
detectores de metal para 
equipar escolas da rede pública

Mais 27 aprovados para o cargo 
de agente comunitário de Saúde 
são convocados 

Prefeitura autoriza a pavimentação 
de ruas em São Pedro da Garça
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SEE abre campanha para 
escolas formarem novas 
turmas para o Reforço Escolar

Programa de Pós-Graduação 
do ICA/ UFMG abre vagas 
para doutorado

MEC divulga nesta segunda-feira 
lista de espera do Sisu

IMPORTAÇÕES GERAM APREENSÃO NOS PRODUTORES

As crescentes importações de leite, principalmente em pó, vindas da Argen-
tina e do Uruguai estão prejudicando severamente a pecuária leiteira de Minas 
Gerais e do Brasil. Com a maior oferta do produto, os preços no campo estão 
em queda. Representantes da cadeia produtiva em conjunto com entidades do 
governo estadual irão elaborar um documento solicitando ações do governo 
federal para resolver a situação. De acordo com o presidente da Comissão de 
Pecuária de Leite do Sistema Faemg/Senar, Jonadan Ma, os volumes importados 
estão batendo recordes e já representam cerca de 10% da produção nacional de 
leite. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/agronegocio/importacoes-de-leite-em-po-
-geram-apreensao-nos-produtores-de-mg/

 
MUDANÇA DE GÊNEROS É ALTA EM UBERLÂNDIA

Uberlândia foi a cidade que mais registrou pedidos de mudança de gênero 
em todo o Estado de Minas Gerais, nos últimos cinco anos. De acordo com um 
levantamento feito pela Central de Informações do Registro Civil (CRC Nacio-
nal), de janeiro de 2018 a 30 de junho de 2023, foram 192 solicitações efetivadas 
no cartório de registro civil do município, além de outras 11 alterações de nome, 
totalizando 203 procedimentos. A capital Belo Horizonte aparece na segunda 
posição do ranking, com 146 alterações. Já em Uberlândia, foram 98 alterações 
de gênero (do masculino para o feminino) e outras 94 do sexo feminino para o 
masculino. (Diário de Uberlândia – Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33952/uberlandia-e-a-cidade-
-que-mais-realiza-mudanca-de-generos-em-minas)

 
EXPOAGRO-GV ESPERA 200 MIL PESSOAS

A 52ª Exposição Agropecuária de Governador Valadares (Expoagro-GV) teve 
início oficialmente no último final de semana e prossegue até o dia 17 e a expec-
tativa é de que esta seja uma das maiores exposições realizadas nos últimos anos. 
De acordo com o presidente da União Ruralista Rio Doce, Marcelo Teixeira, os 
resultados serão fruto de muito trabalho. “Trabalhamos praticamente um ano. 
Desde que a última edição acabou, já começamos a preparar esta e agora, com 
toda a estrutura pronta, já é possível ver a magnitude deste evento. A expectativa 
é a melhor possível para superarmos a Expoagro de 2022 e, pelo que estou 
vendo, vamos conseguir, se Deus quiser”, afirmou. (Diário do RioCoce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/comeca-oficialmente-a-52a-expoagro-gv-evento-deve-re-
ceber-mais-de-200-mil-pessoas/

 
ESTATUTO DOS SERVIDORES RETIRADO DA CÂMARA

Em resposta às preocupações e inseguranças dos servidores municipais em 
relação ao projeto do novo estatuto dos servidores, a Prefeitura de Poços de 
Caldas em entendimento com a presidente do Sindicato dos Servidores Marieta 
Carneiro, juntamente com o presidente da Câmara Municipal, Douglas, em bus-
ca de garantir mais segurança e tranquilidade para todos os servidores, chegou-
-se a um consenso: o projeto será retirado temporariamente e, em seguida, será 
reapresentado para votação em uma reunião extraordinária, junto ao plano de 
cargos e salários. ( Jornal Mantiqueira – Poços de Caldas)

https://www.jornalmantiqueira.com.br/2023/07/08/prefeitura-anuncia-reti-
rada-temporaria-do-projeto-do-novo-estatuto-dos-servidores/

 

SESURB REALIZA INVENTÁRIO EM CEMITÉRIOS

A Secretaria de Serviços Urbanos e Obras (Sesurb) da Prefeitura de Uberaba 
realiza, desde 2022, inventário dos cemitérios São João Batista, Medalha Mila-
grosa e o Bom Pastor, no bairro rural de Ponte Alta, com a finalidade de detectar 
as situações de abandono, falta de conservação, manutenção e irregularidade de 
documentação. Como resultado desse inventário, a pasta notificará os concessio-
nários para regularização. De acordo com a assessora Jurídica da Sesurb, Thaísa 
Meneghello Esselin e Oliveira, o objetivo é detectar irregularidades, como a falta 
de manutenção do túmulo; nome dos sepultados; falta do termo de concessão; 
abandono; dentre outros. ( Jornal de Uberaba – Uberaba)

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/58281/sesurb-realiza-inven-
tario-em-cemiterios-de-uberaba-para-detectar-irregularidades

 
38.423 FAMÍLIAS EM EXTREMA POBREZA EM SL

A população de Sete Lagoas chegou a 227.360 pessoas no Censo de 2022, o 
que representa um aumento de 6,13% em comparação com o Censo de 2010. 
Deste total, de acordo com a Secretaria Municipal de Assistência Social e Direitos 
Humanos, 28.905 famílias – que representa um universo de 70.440 pessoas – 
estão cadastradas no município e dependem de programas assistenciais para so-
breviverem. De acordo com Luciene Chaves, Secretaria Municipal de Assistência 
Social e Direitos Humanos, dentre essas 70.440 pessoas, 38.423 indivíduos – o 
que representa 15.481 famílias – vivem em situação de pobreza e extrema po-
breza e recebem até R$ 218 mensais. Em números percentuais, 15.481 famílias 
em situação de miséria representa quase 17% da população total de Sete Lagoas. 
( Jornal Sete Dias – Sete Alagoas)

http://www.setedias.com.br/noticia/manchete/53/sete-lagoas-tem-38423-fa-
milias-vivendo-em-situacao-de-extrema-pobreza/29816)

 

MERCADO DO PRODUTOR VAI CUSTAR R$ 18,3 MILHÕES

O Novo Mercado do Produtor de Varginha vai custar R$ 18,3 milhões e será 
construído pela Wizzer Incorporadora e Construtora Ltda., empresa vencedora 
da licitação. O contrato para a execução de serviços foi assinado pelo prefeito 
Vérdi Lúcio Melo (Avante), na quinta-feira, 6. O espaço mais moderno será lo-
calizado entre avenida José Gomes Oliveira com a rua Orminda Vasconcelos. O 
prazo estabelecido para a execução da obra é de 12 meses contados a partir da 
data do recebimento da Ordem de Serviço, que será expedida pela Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos. (Gazeta de Varginha – Varginha)

https://www.gazetadevarginha.com.br/post/mercado-do-produtor-vai-cus-
tar-r-18-3-milh%C3%B5es-em-varginha-veja-detalhes-da-obra
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Pesquisa em esgoto de 
Salinas revela que vírus da 
Covid-19 continua a circular

TCE de Tocantins visita 
Codanorte para conhecer as 
práticas exitosas do Consórcio

Prefeitura de Pirapora abre 
período para Cadastramento 
Escolar de 2024 

Leilão viabiliza R$ 9 bi para Minas

O leilão de linhas de transmissão de energia realizado na Bolsa 
de Valores (B3), em São Paulo, pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel), terminou com todos os lotes arrematados, com 
deságio médio de 50,97% sobre a Receita Anual Permitida (RAP), 
máxima de aproximadamente R$ 2,6 bilhões. Um dos mais impor-
tantes, o lote 2 (1.614 km), com prazo previsto de execução de 66 
meses, sairá de Bom Jesus da Lapa (BA), passando em MG por Espi-
nosa, Gameleiras, Jaíba, Verdelândia, Varzelândia, São João da Pon-
te, Patis, Mirabela, Brasília de Minas, Coração de Jesus, São João do 
Pacuí, Ibiaí e Buritizeiro. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros)

https://gazetanm.com.br/leilao-de-transmissao-viabiliza-r-9-bi
-para-mg-maioria-dos-investimentos-sera-no-nm/

Tiradentes entre os melhores do mundo

Minas Gerais é mais uma vez destaque no turismo internacional. 
Tiradentes, com seu roteiro turístico “Walking Tour Becos de Tira-
dentes”, ficou entre as 25 melhores excursões culturais e históricas 
do mundo. O passeio ficou em primeiro lugar na categoria “Melho-
res experiências gerais” do Brasil e em quarto da América do Sul. O 
ranking foi divulgado pelo TripAdvisor, uma das mais reconhecidas 
plataformas de viagens, em sua premiação anual Traveller’s Choice 
Best of the Best 2023 (“Melhor dos melhores na escolha do viajan-
te”, em tradução livre). Como o nome deixa claro, a congratulação 
é dada para os circuitos mais bem avaliados pelos usuários. Na dis-
puta global, Tiradentes foi o único representante brasileiro. (Diário 
do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/turismo/tiradentes-e-eleita
-um-dos-melhores-roteiros-turisticos-do-mundo/

MP denuncia Araguari por negligência

O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) ajuizou uma Ação 
Civil Pública contra o município de Araguari, no Triângulo Mineiro, 
por “danos morais e materiais” contra a população por perda de 
cerca de 26 mil doses da vacina contra Covid-19 em 2021, com pre-
juízo estimado de R$ 1,3 milhão aos cofres públicos. O órgão pede 
que a gestão da cidade seja condenada a pagar R$ 1,3 milhão por 
danos materiais e R$ 1 milhão por danos morais coletivos, a serem 
aplicados em estruturação e melhoria da cobertura vacinal no mu-
nicípio. A prefeitura de Araguari informou que recebeu a denúncia 
adotará “todas as medidas cabíveis” ( Jornal da Manhã – Uberaba). 

https://www.jmonline.com.br/geral/mpmg-denuncia-araguari
-por-negligencia-em-perda-de-vacinas-contra-covid-1.288817

Incêndios voltam a atormentar Lafaiete

Os bombeiros registraram ocorrências de queimadas no períme-
tro urbano de Lafaiete e às margens da MG-129. Na rodovia, a fuma-
ça provocada pelo incêndio estava impossibilitando a visibilidade 
dos motoristas que transitavam pela via. O Corpo de Bombeiros 
Militar reforça a importância de que não se inicie focos de incêndio, 
pois nesta época do ano, se alastram com facilidade e trazem danos 
ao meio ambiente, ao patrimônio além de riscos à população. ( Jor-
nal Correio Online – Conselheiro Lafaiete) 

https://www.jornalcorreiodacidade.com.br/noticias/30746-in-
cendios-em-matas-e-lotes-voltam-a-atormentar-lafaiete) 

Festival deve atrair 50 mil turistas

A Prefeitura de Ouro Preto, em parceria com o Instituto Cultural 
Vale, realizou o lançamento oficial do Festival de Inverno de Ouro 
Preto 2023. Com o tema “A Minha Cidade é Criativa” a programação 
do evento vai acontecer em diversos pontos da cidade e busca valo-
rizar os artistas locais e a expectativa é que mais de 50 mil turistas 
circulem pelo município. Ao todo, foram investidos quase R$2 mi-
lhões de reais.  Ao longo dos 30 dias de programação, que começou 
neste sábado (01), e teve como marco o show da banda Nação Zum-
bi, a população e os turistas vão poder participar, de forma gratuita, 
de diversas atividades culturais. (O Liberal – Itabirito)

https://site.jornaloliberal.net/noticia/8571/festival-de-inverno-de
-ouro-preto-deve-atrair-mais-de-50-mil-turistas-a-cidade

Expoagro começa sexta em Valadares

Vem aí mais uma edição da Expoagro: em 2023, a maior feira de 
agronegócio do interior de Minas Gerais chega à sua 52ª edição. 
Neste ano, a feira, que acontece no Parque de Exposições José Ta-
vares, em Governador Valadares, será realizada entre os dias 7 e 16 
de julho, e a expectativa é alta. “Todo mundo trabalhando a todo 
vapor aqui para finalizar os últimos detalhes para o evento. É um 
evento recheado, com uma agenda técnica importante voltada para 
o agro”, destaca o presidente da União Ruralista Rio Doce (URRD), 
Marcelo Teixeira. (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/univale-se-prepara-para-participacao-na-52a
-expoagro/

Pesquisadores do Instituto Fe-
deral do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG), campus Salinas, divul-
garam resultados do projeto in-
titulado “Análise da presença do 
SARS-CoV-2 em águas residuais 
dos municípios de Salinas e Rube-
lita-MG”, que mostra o aumento 
da detecção do material genético 
do vírus SARS-CoV-2, causador da 
Covid-19, no município de Sali-
nas, a partir de maio deste ano.

A pesquisa é realizada desde 
o início de 2023, por meio da 
coleta quinzenal de amostras de 
esgoto em três pontos de Salinas 
(IFNMG, adutora do Bairro Ra-
quel e ETE Copasa) e na ETE de 
Rubelita. As amostras são levadas 
para o Laboratório de Biologia 

Molecular do IFNMG, onde são 
testadas por meio da técnica do 
RT-qPCR. Segundo o coordena-
dor da pesquisa, o professor do 
IFNMG Filipe Vieira Santos de 
Abreu, os resultados periódicos 
das coletas são comunicados, em 
primeira mão, às autoridades de 
saúde dos municípios envolvidos, 
para colocá-las a par da situação 
epidemiológica local.

Os resultados da pesquisa 
mostram que o vírus continua 
circulando na população, mesmo 
que não haja registro de casos da 
doença. Segundo Filipe Abreu, 
devido à cobertura vacinal da 
população, os casos de Covid-19 
podem estar ocorrendo de forma 
mais branda e isso diminui a pro-

cura pelo sistema de saúde. Além 
disso, a testagem para a doença 
não está mais acontecendo no 
município.

A despeito da ausência de ca-
sos registrados de Covid-19, os 
dados que mostram a continui-
dade da circulação do vírus acen-
dem um alerta de que a popula-
ção não pode baixar a guarda na 
prevenção. Nesse contexto, Filipe 
Abreu reforça a importância de se 
manter a vacinação em dia.

REDE DE PESqUISA

O projeto desenvolvido pe-
los pesquisadores do IFNMG faz 
parte da Rede de Monitoramento 
de Águas Residuais (Remonar), 

composta por grupos de pesqui-
sa de várias instituições, com a 
missão de integrar e promover a 
produção e divulgação de conhe-
cimentos científicos nas ações de 
vigilância epidemiológica basea-
das no monitoramento de esgoto 
em diferentes regiões no Brasil, 
como alternativa de detecção pre-
coce de surtos virais.

A Remonar é financiada pelo 
Ministério da Ciência, Tecnologia 
e Inovação (MCTI) e o sub-proje-
to de Salinas é coordenado pelo 
professor Filipe. São parceiros 
locais do projeto a Copasa e a 
Copanor, a fundação de apoio do 
IFNMG (Fadetec) e a Universida-
de Federal dos Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri (UFVJM).

DIVULGAÇÃO/ CIDANORTE
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Principal cidade do Norte de 
Minas comemora 166 anos 
nesta segunda-feira (3) 

Godofredo Guedes, artista 
fundamental para a cultura 
norte-mineira

PMMG e MPMG capturam foragido 
da Justiça paulista 

     PERSONALIDADES DE MONTES-CLAROS

     OPERAÇÃO BEHOLDERS

JUSTIÇA AFASTA JUIZ SUSPEITO DE ASSÉDIO

O Órgão Especial do Tribunal de Justiça de Minas Gerais (TJMG) 
afastou o juiz Ather Aguiar da Comarca de Divinópolis. O magistrado 
é acusado de assédio moral, sexual e violência de gênero contra, pelo 
menos, sete servidoras, estagiárias e ex-funcionárias do Judiciário. Um 
assessor do juiz também foi afastado. Na decisão, o Órgão Especial do 
TJMG decidiu, em 28 de junho, pelo afastamento cautelar de Ather após 
a análise de denúncias informadas à direção do Foro de Divinópolis. 
(Portal G37 – Divinópolis)

https://g37.com.br/divinopolis/justica-afasta-juiz-suspeito-de-asse-
diar-servidoras-e-estagiarias-em-divinopolis/

 
VACA ESTABELECE NOVO RECORDE

Em menos de três dias, o torneio aberto de leite da Exposição Agro-
pecuária de Passos (Expass Agro) quebrou o recorde mundial de produ-
ção leiteira duas vezes e estabeleceu novas marcas para o setor. Na quin-
ta-feira, 29, a vaca Poesia atingiu 144,2 quilos de leite em três ordenhas 
e superou a barreira dos 140 quilos. Na última segunda, a vaca Baleia, 
havia cravado 132,2 quilos. Os dois animais são da raça holandesa e de 
produtores de Alpinópolis. (Folha da Manhã – Passos)

http://clicfolha.com.br/espass-agro-registra-segundo-recorde-de-pro-
ducao-leiteira/

 
COORDENADORIA INAUGURADA EM ARAGUARI

O 53º Batalhão de Polícia Militar de Araguari inaugurou a Coordena-
doria de Apoio Operacional (Caop), que tem como objetivo acabar com 
as filas de viaturas para o encerramento de ocorrências, permitindo a 
liberação da guarnição para o patrulhamento de setor, prevendo o horá-
rio para a oitiva do policial militar condutor. Além disso, proporciona a 
acomodação do preso em local apropriado, oferecendo condições para 
a Polícia Civil e Penal receberem o custodiado. (Gazeta do Triângulo – 
Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/coordenadoria-de-apoio-operacio-
nal-e-inaugurada-no-municipio/

 
FORMIGA INICIA DISTRIBUIÇÃO DO IPTU

Os carnês do Imposto Predial e Territorial Urbano e do Custeio do 
Serviço de Iluminação Pública (CIP) começaram a ser entregues aos 
contribuintes formiguenses pelos Correios. De acordo com a Secretaria 
Municipal de Fazenda, os vencimentos têm início no dia 17 de julho, 
conforme prevê o calendário anual, e poderão ser divididos em até qua-
tro vezes, desde que a parcela não seja inferior a R$ 25. O parcelamento 
será realizado da seguinte forma: parcela única para o valor até R$ 25; 
duas parcelas para valor de R$25,01 a R$ 50; três parcelas para valor de 
R$ 50,01 a R$ 100 e quatro parcelas para valor acima de R$100,01. (O 
Pergaminho – Formiga)

https://www.opergaminho.com.br/prefeitura-inicia-distribuicao-de-
-carnes-de-iptu-e-cip

 
CÁRITAS ATENDE ATINGIDOS PELA BARRAGEM

A população de Governador Valadares e Alpercata que foi atingida 
pelo rompimento da Barragem de Fundão vai dispor de um espaço fí-
sico exclusivo de atendimento para tirar dúvidas sobre o processo de 
reparação para os atingidos. A inauguração da sede da Assessoria Téc-
nica Independente do Território 4 da Bacia do Rio Doce ocorreu nesta 
sexta, 30. Voltada para os atingidos pela barragem, a ATI tem o papel de 
garantir que os atingidos tenham acesso a uma reparação justa, devida e 
integral, sendo escolhida a Cáritas Diocesana de Governador Valadares 
para assessorar no processo de reparação. (Diário do Rio Doce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/caritas-diocesana-de-valadares-inaugura-sede-ex-
clusiva-para-atender-atingidos-pela-barragem-de-fundao/

 
LICITAÇÃO DA BIQUINHA DEVE OCORRER EM AGOSTO

A administração municipal de Coronel Fabriciano prepara duas lici-
tações para a instalação do Parque Ambiental da Biquinha. A primeira 
será para a escolha da empresa que fará a construção dos equipamen-
tos e outra para a concessão do parque da administração do parque. A 
previsão é que até o mês de agosto seja aberto o edital para as obras. A 
Área de Preservação Ambiental (APA) da Biquinha é um tesouro em meio 
ao desenvolvimento urbano, está localizada entre os bairros Belvedere, 
Giovannini e São Domingos, com cerca de 329 hectares, sendo a única 
unidade de conservação dentro do perímetro urbano de Coronel Fabri-
ciano. (Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0107936-licitacao-a-instala-
cao-do-parque-da-biquinha-deve-ocorrer-ate-agosto

 
MERENDA CONTEMPLA 13 MIL EM ARAXÁ

Cardápios variados, nutritivos e merenda escolar de qualidade. Essa é 
a realidade das Escolas Municipais da cidade. Atualmente, a Prefeitura de 
Araxá, por meio da equipe nutricional da Secretaria Municipal de Edu-
cação, beneficia 13.781 alunos com alimentação saudável, de crianças a 
partir de 4 meses à Educação de Jovens e Adultos. O Município segue 
as resoluções do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e o 
Programa Nacional de Alimentação Escolar para que o cardápio chegue 
até os estudantes com mais qualidade. Dessa forma, a merenda é sempre 
variada, possuindo opções para todas as estações do ano, calculada para 
cada modalidade de ensino, priorizando preparações de acordo com a 
sazonalidade de verduras e frutas. (Correio de Araxá – Araxá)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8077/merenda-escolar-contempla-mais-de-13-mil-alunos-com-ali-
mentacao-saudavel-na-rede-de-ensino-da-prefeitura-de-araxa

Corregedoria-Geral do TJMG apura denúncias sobre possíveis desvios 
funcionais registrados no fórum de Divinópolis (Divulgação)

Princesa do Norte, como é carinhosamente chamada a cidade de Montes Claros, 
hoje tem pouco mais de 414 mil habitantes e é referência para toda região 

A grande atração nacional da noite será o cantor
 Tierry, dono de vários sucessos

COLUNA MG
Rede Sindijori MG - www.sindijorimg.com.br

Principais destaques dos jornais integrantes da Rede Sindijori MG

VINÍCIOS SANTOS

Nesta segunda-feira, dia 3 de 
julho, a cidade de Montes Claros 
comemora seus 166 anos de cria-
ção: foi em 1857 que a então “Vila 
de Montes Claros de Formigas” 
passou a ser chamada, oficialmente, 
de “Cidade de Montes Claros”. Para 
celebrar a importante data, será re-
alizada uma grande festa, durante 
todo o dia, no Parque de Exposi-
ções João Alencar Athayde, como 
parte da programação da Exposição 
Agropecuária de Montes Claros. 
A entrada no parque será gratuita 
para a população.

Nesta segunda (3), a programa-

ção tem início às 9h30, com diver-
sos artistas e shows voltados para a 
criançada. A grande atração nacio-
nal da noite será o cantor Tierry, 
dono de vários sucessos.

TIERRY | Baiano de Salvador, 
Tierry ganhou destaque como com-
positor, antes da fama como cantor. 
Ele compôs grandes sucessos da 
música brasileira, que se populari-
zaram nas vozes de cantores como 
Gusttavo Lima, Ivete Sangalo e 
Claudia Leitte. No ano de 2015 
iniciou a sua própria carreira solo 
de cantor. Anteriormente Tierry já 
trabalhara como vocalista da ban-
da Fantasmão, do gênero pagode 

baiano (também conhecido como 
“swingueira”), no período de 2010 
a fevereiro de 2015. 

Tierry compôs, em 2018, em 
parceria com o cantor Gusttavo 
Lima, a música “Cem Mil”, que foi 
a mais executada nas rádios do Bra-
sil no ano seguinte. O sucesso de 
Tierry como compositor rendeu-lhe 
o apelido de “Tiehit”. Na virada de 
2019 ano pra 2020, Tierry empla-
cou o que foi considerado por par-
te da imprensa como seu primeiro 
“hit” gravado na sua própria voz, a 
música “Cracudo”; apesar do rela-
tivo sucesso obtido pelas músicas 
“Casado, Namorando, Solteiro” e 
“Moça do Espelho” ainda em 2017. 

No decorrer de 2020, Tierry em-
placou duas outras músicas como 
cantor no top 200 do Spotify Brasil, 
“Rita” e “HB20”, ambas no gênero 
musical conhecido como arrocha. 
O single “Rita” alcançou a posição 
8 novembro de 2020 e na posição 
10 em dezembro de 2020 no Top 50 
Streaming. 

Em 2021, grava seu primeiro 
DVD intitulado “O Pai das Crianças” 
tendo um dos principais sucessos 
o single “Cabeça Branca” contando 
com 112.328.557 visualizações no 
YouTube. Ele ainda gravaria “Hacke-
aram‐me”, com a inesquecível Marí-
lia Mendonça, música que também 
obteve um enorme sucesso. 

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), por meio do GA-
ECO – Regional de Montes Cla-
ros, atendendo à solicitação do 
Ministério Público de São Paulo 
(MPSP), por meio do GAECO - 
Regional de Piracicaba, desenca-
deou nesse dia 30 de junho de 
2023 uma operação com vistas a 
capturar importante foragido da 
justiça pública paulista.

A operação para localizar e 
prender o foragido contou com 
apoio da Agência Regional de In-
teligência da 11ª RPM em Montes 
Claros que, por meio do Grupo 
de Combate as Organizações Cri-
minosas da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais e da Agência de Inte-
ligência do 51º BPM de Janaúba, 
conseguiram localizar e prender 
foragido na cidade de Gameleira.

O indivíduo capturado é fo-
ragido da operação OPOSIÇÃO, 
deflagrada em 17/5/2023 pelo 
GAECO – Regional de Piracica-
ba, sendo suspeito de integrar 
organização criminosa criada no 
interior paulista para rivalizar 
com o PCC (Primeiro Comando 
da Capital).

Segundo o MPSP, a organiza-
ção é mais estruturada, tem um 

poderio bélico superior ao do 
PCC na região de Rio Claro e utiliza 
de fuzis para matar os inimigos.

O GAECO - Regional de Montes 
Claros continua no combate inin-
terrupto contra as organizações cri-
minosas, além de continuar unindo 
forças com outras instituições de 
segurança pública, quando necessá-
rio, para a promoção da justiça e 
aplicação da lei.

Godofredo Guedes foi uma 
personalidade muito importan-
te para a cultura norte-mineira. 
Nascido em Riacho de Santana, 
no estado da Bahia, em 15 de 
agosto de 1908, foi um multi-ar-
tista, instrumentista e composi-
tor. Contudo, o primeiro ofício 
aprendido por ele foi o de au-
xiliar farmacêutico, com apenas 
12 anos. Nas horas de folga do 
balcão da farmácia, sem que nin-
guém lhe ensinasse, fazia pintu-
ras e desenhos. 

Sua carreira artística começou 
oficialmente em 1923 quando, 
com 15 anos, deu suas primeiras 
e incertas pinceladas. Não demo-
rou muito para ser contratado 
para pintar, próximo às barran-
cas do rio São Francisco, os doze 
quadros da Via Sacra na gruta da 
Igreja de Nosso Senhor Jesus da 
Lapa.

Casou-se em 1931 com Dona 
Júlia e, com ela, teve oito filhos: 
Terezinha, Zeca, Dolores, Nelsa, 
Patão, Maristela, Beto e Lúcia.

Em 1935, muda-se para Mon-

tes Claros com sua família. Sua 
ida para a capital norte-mineira 
foi interessante: convidado para 
trabalhar como assistente de far-
mácia em um posto de saúde da 
cidade por um conhecido seu 
que atuava na área, recusou em 
um primeiro momento. Um tem-
pinho depois, quando decidiu fi-
nalmente por Montes Claros para 
fixar moradia, a vaga de trabalho 
já tinha sido preenchida por ou-
tra pessoa.

Foi aí que, usando seus dotes 
em tocar clarineta e saxofone, 
começou a atuar como músico 
para sustentar sua família na 
noite montes-clarense, atuando 
em clubes e cabarés, tornando-se 
responsável pela maioria dos bai-
les e serestas da cidade, durante 
várias décadas.

Na música, Godofredo Gue-
des foi autodidata. Começou a 
tocar ao ouvir alguém executan-
do instrumentos de sopro, com 
os quais se apaixonou. Menos de 
um ano após as primeiras expe-
riências musicais, já regia uma 

pequena banda de música em 
sua terra natal. Foi nessa época 
que compôs muitas músicas, es-
pecialmente valsas e chorinhos.

Além desses ritmos, criou 
sambas, modinhas, serestas, 
marchas, dobrados, boleros e fo-
xtrotes. Destaque para a canção 
“Cantar”, que ganhou gravações 
de Cristina Buarque, Tavinho 
Moura, Paulinho Pedra Azul, 
Paula Toller e Caetano Veloso. 
Na década de 1970, seu ilustre 
filho Beto Guedes, que também 
seguiu a carreira de cantor, in-
cluiu em seu LP uma canção de 
seu afamado pai intitulada “Belo 
Horizonte”, uma canção em rit-
mo de choro. Uma característica 
de Godofredo é que ele tinha o 
dom de construir seus próprios 
instrumentos de corda, ofício 
esse que o ajudou também no 
sustento de sua família.

Paralelo ao seu ofício de músico 
em Montes Claros, ele utilizava seus 
talentos como pintor para fazer le-
treiros comerciais. Foi assim que 
pintou a primeira placa comercial 

da cidade.
As artes plásticas eram outro 

campo em que o talentoso Godofre-
do Guedes atuou. Como desenhista 
e pintor, ele foi autor de obras de 
grande expressividade plástica. Em 
seus traços, gostava de retratar pai-
sagens mineiras. Suas obras estão 
presentes em acervos particulares 
e públicos em diversas regiões de 
Minas Gerais. 

Em meados dos anos 1960, Go-
dofredo muda-se com sua família 
para Belo Horizonte. Na capital 
mineira, para conseguir criar seus 
oito filhos, trabalhou como farma-
cêutico, pintor de placas e quadros. 
Godofredo Guedes faleceu no ano 
de 1983.

Para prestar uma justa homena-
gem ao artista, o Município nomeou 
um espaço localizado no Centro 
Cultural Hermes de Paula com o 
nome dele: a Galeria de Artes Go-
dofredo Guedes. O local costuma 
receber as mais variadas manifes-
tações artísticas em forma de telas, 
esculturas e materiais fotográficos 
de renomados criadores.
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Ammesf alerta para o envio de propostas para garantir os be-
nefícios do Governo Federal 

Leilão de transmissão viabiliza R$ 9 bi para MG, maioria 
dos investimentos será no Norte de Minas

O secretário executivo do Coda-
norte, Enilson Francisco, recebeu 
na sede do Codanorte o presidente 
do Tribunal de Contas do Estado 
de Tocantins (TCE-TO), André Luiz 
de Matos Gonçalves, e sua comitiva 
para apresentar as práticas exitosas 
do Consórcio nas diversas áreas da 
gestão pública.

Durante a reunião, foram apre-
sentados os exemplos de sucesso 
no setor de Compras comparti-
lhadas, Licenciamento Ambiental, 
Saneamento, Turismo, Desenvolvi-
mento rural e Assistência social.

Segundo André Luiz de Matos 
Gonçalves, a finalidade de conhe-
cer o consórcio tem em vista que 
é considerado um caso de sucesso, 
sobretudo no que diz respeito às 
compras públicas. “A visita foi muito 
produtiva e proporcionou grande 
aprendizado. Inclusive, ele com-
partilhou esse caso de sucesso em 

A Prefeitura de Pirapora, atra-
vés da Secretaria de Educação (Se-
med), está com inscrições abertas 
para o cadastramento dos dados 
das crianças que buscam por vagas 
na Educação Infantil, para o ano 
letivo de 2024. Os pais ou respon-
sáveis devem acessar o link: Ca-
dastramento Escolar – Educação 
Infantil 2024 – Pirapora, e preen-
cher o formulário que ficará dis-

ponibilizado até o dia 30 de julho. 
Vale ressaltar que todos os dados 
registrados deverão ser comprova-
dos no ato da matrícula.

Deverão ser cadastradas todas 
as crianças de 4 e 5 anos, resi-
dentes no município, que se en-
contram fora da escola. O Edital 
também prevê sobre os casos dos 
pais que desejam matricular seus 
filhos nas creches ou Cemeis - 

Centros Municipais de Educação 
Infantil. De acordo com a Semed, 
para os casos de famílias que não 
tiverem acesso à internet, a Semed 
e as Unidades de Ensino da Rede 
Municipal ou Conselho Tutelar 
vão disponibilizar postos de ca-
dastramento.

O cadastramento, por meio 
digital, é uma das diretrizes pre-
vistas no Decreto 025/2023, ofi-

cializado pelo Poder Executivo 
em 06 de abril deste ano e que 
regulamenta o Processo de Levan-
tamento de Demanda Escolar no 
município. Com a adoção deste 
processo, a Semed visa aumentar 
a acessibilidade, garantir a trans-
parência e organizar de forma 
justa e coerente a distribuição das 
vagas na Educação Infantil. (As-
com PMP)

recente encontro com presença de 
mais de cem prefeitos, realizado na 
sede do Tribunal”, disse.

Além do presidente do TCE/
TO, esteve presente o professor da 
Universidade Federal do Tocantins, 

Waldecy Rodrigues.
“É uma honra e privilégio para 

o Codanorte receber essa visita, 
pois mostra que o Consórcio tem 
cumprido o seu papel em relação 
aos serviços oferecidos aos 64 mu-

nicípios consorciados. Sem dúvidas, 
tem sido referência em diversas 
áreas da administração pública”, 
destacou o secretário-executivo do 
Codanorte, Enilson Francisco. (As-
com Codanorte)

Pecuária leiteira de Minas Gerais nesse meio de ano sofre 
ainda mais com custo da alimentação em período seco 

(Adobe Stock/ DC)

Está aberta a campanha de adesão das famílias para que as crianças e adolescentes possam 
integrar as novas turmas do Reforço Escolar. Aulas começam em 1° de agosto

A mãe, Eliza Candeo Cordeiro, 
acorda cedo o estudante Arthur 
Guilherme, de 11 anos, para ir à 
Escola Estadual João Rezende, em 
Uberlândia, no Triângulo Mineiro. 
O garoto está no 6° ano do ensino 
fundamental, no turno da tarde, 
mas frequenta a escola também no 
período da manhã para as aulas 
de reforço escolar. Segundo ela, 
ele vai animado e já apresentou 
melhoras significativas no desem-
penho escolar. Arthur faz parte das 
ações de fortalecimento das apren-
dizagens realizadas pela Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 

Gerais (SEE/MG) que, agora, pre-
vê a 2ª entrada de estudantes no 
Reforço Escolar. As unidades de 
ensino de toda a rede têm até 17 
de julho para confirmar as novas 
turmas.

A SEE ressalta a importância da 
adesão das famílias, pois é neces-
sária a autorização escrita dos pais, 
para que as crianças e adolescen-
tes possam participar. O início das 
aulas da 2ª entrada do Reforço Es-
colar será em 1° de agosto.

A lista de estudantes indicados 
para a 2ª entrada do Reforço Esco-
lar é composta por estudantes que 

obtiveram rendimentos inferiores 
a 60% em três ou mais componen-
tes curriculares no 1º bimestre de 
2023.

“Arthur faz questão de ir ao re-
forço escolar. No dia anterior até 
dorme mais cedo. Estamos muito 
satisfeitos com o resultado. Ele 
desenvolveu não só os conteúdos 
de Português e Matemática como 
até a letra que antes era muito feia, 
melhorou. Vou mantê-lo enturma-
do porque ele mesmo viu o quanto 
foi bom e quer continuar”, conta a 
satisfeita mãe, Eliza.

A estudante do 1° ano do ensi-

no médio da Escola Estadual Ângelo 
de Miranda, de Serra Azul de Minas, 
pertencente à Superintendência 
Regional de Ensino (SRE) de Dia-
mantina, Loislane Martins da Cruz, 
de 16 anos, segue frequentando as 
aulas do reforço escolar. “Eu tenho 
muita dificuldade em Matemática. 
Entrei com nota 15 e agora, após 
esses meses de aulas, fechei o bi-
mestre com 22. Sempre falo para 
os colegas como está sendo bom 
pra mim até para incentivá-los a fre-
quentar também”, conta a estudan-
te que também pretende se manter 
enturmada.

Metodologias diferenciadas

O Reforço Escolar é um projeto 
de aprendizagem e utiliza o plano 
de curso da SEE/MG como Matriz 
de Referência. Os professores do 
reforço escolar da primeira e da se-
gunda entrada irão, neste terceiro 
bimestre, trabalhar as habilidades 
previstas para o 1º e 2º bimestre.

O professor planeja as aulas do 
Reforço Escolar utilizando metodo-
logias diferenciadas, com o objetivo 
de serem trabalhadas com os estu-
dantes que não consolidaram as ha-
bilidades e competências para o seu 
ano de escolaridade. Além de pen-
sar estratégias metodológicas que 
possam atender aos estudantes com 
diferentes necessidades e ritmos de 
aprendizagem. A utilização das me-
todologias ativas é essencial, pois 
torna o processo de aprendizagem 
mais dinâmico, contextualizado e 
colaborativo. (Ascom SEE-MG)

Estão abertas, até o dia 16 de ju-
lho, as inscrições para doutorado 
do Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal oferecido 
pela UFMG em Montes Claros. 
Ao todo, são oferecidas quatro 
vagas, sendo uma delas reservada 
para candidatos autodeclarados 
negros. Os selecionados podem 
concorrer a bolsas de pesquisa 
oferecidas pelo CNPq.

Inscrições

As inscrições serão feitas ex-
clusivamente via Internet, aces-
sando a página web do Programa, 
preenchendo o formulário de 
inscrição e submetendo-o com 
os demais documentos previstos 
no edital, em arquivo no formato 
PDF. O candidato deverá enviar 
documentação para o e-mail: pro-
ducaovegetal.ufmgica@gmail.
com. Os requisitos para inscrição, 
a constituição da banca examina-
dora, o processo de seleção, o 
resultado final e o registro e ma-
trícula seguirão os mesmos ter-
mos do Edital Regular de Seleção 

2023.

Seleção

O processo de seleção será 
constituído de três etapas fecha-
das. A primeira etapa consiste 
na avaliação do Curriculum vitae 
com valor de 40 pontos. A segun-
da fase tem valor de 30 pontos se 
trata da avaliação de conhecimen-
tos específicos na área de pro-
dução vegetal. A terceira etapa é 
avaliação do projeto de pesquisa 
escrito pelo candidato e de sua 
apresentação e arguição. Esta fase 
tem valor de 30 pontos.

Resultado

O resultado da seleção será 
divulgado no dia 28 de julho na 
página do Programa de Pós-Gra-
duação em Produção Vegetal. 

Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal 

O objetivo do Programa de 
Pós-Graduação em Produção Ve-

getal é formar recursos humanos, 
em nível de Mestrado e Doutora-
do, com capacidade para desen-
volver pesquisas, tecnologias e 
inovações voltadas ao cultivo de 
vegetais e com sólida compreen-
são dos fatores e processos que 
ocorrem na interface solo-planta. 
São duas linhas de pesquisa: “Ci-
ência e Tecnologia do Cultivo de 
Plantas” e “Ciência e Tecnologia 
de Recursos Ambientais e Intera-
ção de Plantas”.

Ciência e Tecnologia do Culti-
vo de Plantas

Esta linha de pesquisa tem 
como objetivo produzir conhe-
cimentos científicos, tecnológi-
cos e de inovação relacionados 
ao cultivo e manejo de plantas, 
com ênfase na sustentabilidade 
da produção agrícola. Os estudos 
visam identificar e solucionar pro-
blemas associados aos sistemas de 
produção vegetal pautados nas 
temáticas e princípios da genética 
e melhoramento de plantas, da 
fisiologia e da tecnologia da pro-

dução de sementes, todos estes 
conjugados as técnicas da biologia 
molecular e da Biotecnologia.

Ciência e Tecnologia de Re-
cursos Ambientais e Interação de 
Plantas

Esta linha de pesquisa propor-
cionará o desenvolvimento de 
pesquisas científicas, tecnológicas 
e de inovação em pedologia e uso 
do solo; química, mineralogia, 
poluição e degradação do solo; 
manejo e conservação do solo e 
da água; física e mecânica do solo; 
corretivos, fertilizantes e aprovei-
tamento de resíduos; dinâmica e 
disponibilidade de nutrientes no 
sistema solo-planta; nutrição, me-
tabolismo e diagnose nutricional 
de plantas; carbono no sistema 
solo-planta; associações planta-
-microrganismos; competições 
intra e interespecíficas de plan-
tas; respostas fisio-metabólicas de 
plantas a agentes bióticos e abióti-
cos; análise de traços e compostos 
orgânicos; e química dos produ-
tos naturais. (Ascom ICA/ UFMG)

O resultado da lista de espera 
do Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu) para o processo seletivo do 
2º semestre de 2023 foi divulgado 
pelo Ministério da Educação (MEC) 
nessa segunda-feira (10), e pode ser 
consultado no Portal Único de Aces-
so ao Ensino Superior, na parte do 
Sisu.

Desde ontem, os candidatos 
que manifestaram interesse em 
participar da lista de espera do Sisu 
começaram a ser convocados pe-
las instituições de ensino superior 
para efetuar a matrícula ou registro 
acadêmico, nas vagas ainda dispo-

níveis após o resultado da chamada 
regular. Assim, é importante que os 
candidatos acompanhem as con-
vocações da lista de espera junto à 
instituição para a qual tenha mani-
festado interesse.

É de responsabilidade do can-
didato observar os prazos, proce-
dimentos e documentos exigidos 
para matrícula ou para registro 
acadêmico, inclusive horários e 
locais de atendimento definidos 
pelas instituições.

Desde 2010, o Sisu reúne as 
vagas ofertadas por instituições 
públicas de ensino superior de 

todo o Brasil, que participam do 
processo seletivo vigente, sendo a 
maioria delas oferecidas por insti-
tuições federais (universidades e 
institutos).

Matrícula

Conforme portaria publicada 
no Diário Oficial da União (DOU) 
as instituições de ensino partici-
pantes devem publicar, em suas 
páginas eletrônicas, a lista de 
espera, por curso, turno, local 
de oferta e modalidade de con-
corrência. Essas instituições tam-

bém devem disponibilizar meios 
digitais para que os estudantes 
possam encaminhar, de forma di-
gitalizada, a documentação exigi-
da para a matrícula ou o registro 
acadêmico. Essa medida permite 
que o estudante possa ser matri-
culado sem precisar se deslocar 
até a instituição para a qual foi 
selecionado. 

Para saber mais a respeito 
desse procedimento, o estudan-
te pode entrar em contato com a 
instituição. Para outras dúvidas, o 
telefone de atendimento do MEC: 
0800616161. (Agência Brasil)

Entre as novidades do evento, a mostra diversos queijos no 
Minas Láctea, em Juiz de Fora (Epamig/Divulgação)

A prefeitura de Montes Claros está 
realizando um processo de licitação para 
atender uma demanda da Secretaria Mu-
nicipal de Educação que irá beneficiar 
toda a comunidade escolar. Serão adqui-
ridos detectores de metal que proporcio-
narão mais segurança nas unidades edu-
cacionais da Rede Municipal de Educação 
e, consequentemente, mais tranquilidade 
a estudantes, servidores e pais de alunos.

De acordo com o processo de licita-
ção, que está disponível no site da prefei-
tura de Montes Claros, serão adquiridos 
150 detectores de metal portáteis. A ini-
ciativa leva em consideração os diversos 
episódios que ocorreram no país, recen-
temente, e entende que as condições 
de segurança nas escolas merecem uma 
atenção especial.

A compra se dará através de pregão 
eletrônico exclusivo para a participação 
de empreendedores individuais, micro e 
pequenas empresas e que acontecerá no 
dia 25 de julho pelo endereço eletrônico 
www.licitacoes-e.com.br. É interessante 
ressaltar que o vencedor da licitação de-
verá apresentar, aos técnicos do municí-
pio, uma amostra do item oferecido para 
análise e teste (ao qual poderão compare-
cer os demais licitantes)

A prefeitura de Montes Claros 
convocou, no último sábado (15), 
mais 27 candidatos aprovados 
no processo seletivo (edital nº 
01/2022) para contratação tempo-
rária de agentes comunitários de 
Saúde. O candidato convocado de-
verá se apresentar na sede da Secre-
taria Municipal de Saúde, localizada 
na avenida Governador Magalhães 
Pinto, nº 4.000, no bairro Jaraguá I, 
entre os dias 19 e 21 de julho, no 
horário de 8 às 17 horas, a fim de 
comprovar a residência na área da 
comunidade em que atuará, confor-
me determina o edital do processo 
de seleção. 

A avaliação clínica ocupacional 
será realizada pela Secretaria Mu-

nicipal de Planejamento e Gestão 
(SEPLAG) no dia 27 de julho, entre 
13 e 15 horas, momento em que o 
candidato deverá apresentar os exa-
mes clínicos descritos no edital do 
processo. Após a conclusão da ava-
liação clínica ocupacional o candi-
dato deverá comparecer à Gerência 
de Atendimento da SEPLAG, no dia 
seguinte, entre 8h30 e 17 horas, e 
apresentar original e cópia da docu-
mentação exigida.

A edição do Diário Oficial Ele-
trônico do Município do dia 15 de 
julho traz a relação dos candidatos 
que estão sendo convocados. Já o 
edital do processo seletivo está dis-
ponível no site do Cotec/Fadenor e 
pode ser acessado. (Ascom PMMC)

MINAS LÁCTEA COMEÇA NESTA TERÇA

O Instituto de Laticínios Cândido Tostes sedia, a partir desta terça-
-feira, 18, o Minas Láctea 2023. A expectativa da Empresa de Pesquisa 
Agropecuária de Minas Gerais (Epamig) é de que mais de mil pessoas 
passem pelo evento por dia, que acontece até quinta-feira, 20. A progra-
mação inclui o 36º Congresso Nacional de Laticínios, a 42ª Semana do 
Laticinista, o 46º Concurso Nacional de Produtos Lácteos e a 47ª Expo-
sição de Produtos Lácteos (Expolac), além de debates sobre inovação 
e empreendedorismo. De acordo com a Epamig, são aguardados 300 
congressistas. A previsão de público, de mil visitantes por dia, tem por 
base as inscrições prévias. (Tribuna de Minas - Juiz de Fora) 

https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/16-07-2023/mi-
nas-lactea-comeca-nesta-terca.html

ITATIAIUÇU PROMOVE CINEMA DRIVE-IN

Pela primeira vez, Itatiaiuçu vai receber sessões de cinema drive-
-in. O Cine Autorama vai exibir sessões de filmes no próximo fim de 
semana, dias 22 e 23 de julho. A exibição é gratuita, no Parque de Ex-
posições. A iniciativa vai oferecer áreas com cadeiras para quem quiser 
assistir à exibição como pedestre, ampliando as oportunidades de aces-
so ao evento. Serão quatro sessões, duas por dia, com mais de 100 luga-
res. Os filmes são: “Pluft – O Fantasminha”; “Jurassic World: Domínio”; 
“E.T. — O Extraterrestre”; e “Adão Negro”. (Folha Itatiaiuçu - Itatiaiuçu)

https://www.folhapovoitatiaiucu.com/inedito-cinema-drive-in-em-
-itatiaiucu).

COMPLEXO VIÁRIO ENTREGUE EM SABARÁ

Com a conclusão das obras do Complexo Viário de General Carnei-
ro, o principal acesso de Sabará à Belo Horizonte, a rodovia MGC 262 
foi duplicada, com mais de R$ 30 milhões de investimento por parte da 
Prefeitura. Considerada a maior obra viária de Sabará, a inauguração 
aconteceu no último dia 13 de julho. Para a Prefeitura essa obra foi um 
novo marco histórico no município, garantindo mais desenvolvimento 
e mobilidade urbana. Entre as intervenções realizadas, destacam-se as 
construções de uma nova ponte sobre o Rio das Velhas e de um novo 
viaduto sobre linhas férreas, com duas pistas. (Sabará Notícias - Sabará)

https://sabaranoticias.com.br/sabara/complexo-viario-de-general-
-carneiro-maior-obra-viaria-da-historia-de-sabara-e-entregue-a-po-
pulacao/

ESTUDO DECIFRA CRATERA EM SETE LAGOAS

Foi iniciado o estudo técnico para definir o que provoca a acomo-
dação do solo em uma região do bairro Santa Luzia, ao lado do campo 
do Bela Vista. O serviço especializado foi contratado pela Prefeitura de 
Sete Lagoas, que aguarda o resultado para definir qual tipo de inter-
venção deverá ser realizada no local. A Prefeitura está investindo R$ 
34.200,00 neste contrato. A empresa contratada por meio de processo 
licitatório é a CWM Geotecnologia. Além do perímetro formado pela 
ligação das ruas Tupiniquins e Nestor Fóscolo, ela também irá analisar 
um trecho da rua Professora Tarcila do Santos, também no Santa Luzia, 
onde há uma leve acomodação do piso. ( Jornal Sete Dias - Sete Lagoas) 

http://www.setedias.com.br/noticia/cidade/54/estudo-geologico-e-
-iniciado-no-bairro-santa-luzia-para-decifrar-cratera/29880

CEREST INAUGURA AMBULATÓRIO GINECOLÓGICO

O Centro de Referência em Saúde do Trabalhador (Cerest) inau-
gurou o primeiro Ambulatório Ginecológico da Mulher Trabalhadora. 
Além do Ambulatório Ginecológico recém-inaugurado, o Cerest conta 
também com equipe multiprofissional composta por fisioterapeuta, 
assistente social, psicóloga, enfermeiras, técnico de enfermagem, médi-
cos do trabalho e engenheiro de segurança. Além de acolher as deman-
das dos pacientes, a equipe atua na prevenção e promoção da saúde do 
trabalhador, baseado na Política Nacional de Saúde do Trabalhador e da 
Trabalhadora. ( Jornal de Uberaba - Uberaba) 

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/59104/cerest-inaugu-
ra-ambulatorio-ginecologico-para-mulheres-trabalhadoras 

CESTA FICA R$ 18 MAIS BARATA EM UBERLÂNDIA

Com deflação pelo segundo mês consecutivo, puxada principal-
mente pela queda de preços dos alimentos, a cesta básica ficou mais 
barata para o uberlandense. De acordo com o Centro de Estudos, Pes-
quisas e Projetos Econômico-sociais da Universidade Federal de Uber-
lândia (Cepes-UFU), o valor da cesta básica em junho teve preço médio 
de R$ 646,22, o que significa uma queda 2,77% em relação ao mês 
anterior. Em maio, o IPC apurou que a cesta básica custaria, em média, 
R$ 664,63. Com o valor R$ 18 mais barato de junho, a cesta acumulou 
queda de 6,13% no primeiro semestre de 2023 em Uberlândia. (Diário 
de Uberlândia - Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33999/cesta-basica-fi-
ca-r-18-mais-barata-em-uberlandia 

CÂMARA SÊNIOR ABRE INSCRIÇÕES EM VARGINHA

A Câmara Municipal de Varginha, através da Escola do Legislativo, 
deu início às inscrições para o projeto Câmara Sênior, destinado a pes-
soas acima de 60 anos. A iniciativa proporciona um espaço de convi-
vência, troca de conhecimentos e debates sobre temas relevantes para a 
terceira idade. São colocados em pauta assuntos e situações que fazem 
parte do cotidiano dos idosos, mas que muitas vezes são desconheci-
dos por eles. Nesta edição, o projeto terá duração de 12 semanas, com 
encontros todas às quartas-feiras, das 14h30 às 16h, na Igreja Matriz. 
(Gazeta de Varginha - Varginha)

A prefeitura de Montes Claros 
vai pavimentar as ruas Dália e 
George Veloso, em São Pedro da 
Garça, distrito que fica a cerca de 
70 quilômetros da sede do muni-
cípio. A Ordem de Serviço foi assi-
nada na última sexta-feira (14), e 
as obras serão iniciadas no dia 10 
de agosto.

De acordo com o vice-prefeito 
Guilherme Guimarães, a pavimen-
tação faz parte de um pacote de 
obras que está sendo realizado no 
Distrito. “Além da pavimentação 
de ruas, construção da quadra 
poliesportiva e regularização do 
abastecimento de água, o Distrito 
de São Pedro da Garça também 
foi integrado com a pavimentação 
da estrada, facilitando o acesso 
à sede do município e a outras 
localidades como Aparecida do 
Mundo Novo e também ao muni-
cípio de São João da Ponte. Desde 
o início, essa foi uma determina-
ção do prefeito Humberto Souto”, 

pontua.
Segundo o vice-prefeito, a 

proposta da prefeitura é levar os 
mesmos benefícios da área urbana 
para todas as comunidades rurais. 
“Montes Claros é uma só e a po-
pulação que mora na área rural é 
tão importante quanto a que mora 
nas comunidades rurais. Nos úl-
timos seis anos a Prefeitura pavi-
mentou cerca de 100 quilômetros 
de estradas rurais, mais de 1400 
ruas foram asfaltadas e também 
receberam rede de drenagem plu-
vial, e mais de 100 quilômetros de 
ruas foram recapeadas em todo o 
município”, concluiu.

Também estão sendo constru-
ídos 24 prédios escolares para 
atender os alunos do Sistema Mu-
nicipal de Ensino que aumentam 
dia a dia – hoje já são mais de 35 
mil. Na área da saúde, o número 
de unidades do Programa Saúde 
da Família passou de 70 para 144. 
(Ascom PMMC)

COMPANHIA CONSTRUTORA MONTES CLAROS
CNPJ: 22.661.789/0001-64

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – Ficam 
convocados os senhores acionistas desta companhia para se reunirem em 
Assembleia Geral Ordinária, em sua sede social à Av. Atlântica, 59, em Montes 
Claros – MG, a realizar-se no dia 04 de agosto de 2023, às 15:30h (quatorze horas e 
trinta minutos), a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1)Discussão e 
aprovação das contas da diretoria ref. ao exercício findo em 31/12/23; 2) Eleição de 
nova diretoria; 3) Outros assuntos de interesse da sociedade. 

Montes Claros, 18 de julho de 2023.
Irani Teles de Oliveira Antunes – Presidente.

UNIÃO APRESENTA O PROJETO JEQUITAÍ

O Ministério da Integração e do Desenvolvimento Regional e a Com-
panhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba (Co-
devasf ) vão realizar, de 3 a 5 de outubro, um roadshow para apresentar 
a potenciais investidores o edital de concessão do Projeto Hidroagrícola 
Jequitaí, localizado na cidade de Jequitaí, no Norte de Minas. Técnicos da 
Pasta apresentarão as principais informações sobre o projeto e tirarão dú-
vidas sobre os estudos de viabilidade e minutas jurídicas associadas aos 
empreendimentos. As reuniões serão realizadas de forma individual, por 
meio de videoconferência ou presencialmente, na sede da Codevasf, em 
Brasília. (Novo Jornal de Notícias – Montes Claros)

https://novojornaldenoticias.com/

 MINAS TEM ALTA NO CONSUMO DE ENERGIA

Enquanto o consumo de energia elétrica no Brasil cresceu 3,9% em 
agosto, em relação ao mesmo período do ano passado, o consumo em Mi-
nas Gerais avançou apenas 0,4% na mesma base de comparação, segundo 
dados preliminares do boletim da Câmara de Comercialização de Energia 
Elétrica (CCEE). No País, essa foi a quarta alta consecutiva. Em Minas, esse 
foi o primeiro registro de aumento no consumo depois de quatro meses 
seguidos de queda. Na primeira quinzena do mês de setembro, quase 60% 
da energia elétrica consumida em Minas foi destinada para a indústria me-
talúrgica (36,31%) e de extração de minerais metálicos (21,05%). (Diário 
do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/economia/minas-tem-leve-alta-no-
-consumo-de-energia/

ARAXÁ NOTIFICA EMPRESA DE COLETA

A Secretaria Municipal de Serviços Urbanos notificou a empresa Liarth 
Limpeza Urbana, responsável pela coleta de lixo, exigindo o estrito cumpri-
mento do contrato em vigor. Diversas regiões foram afetadas pelo descon-
tinuamento do serviço, o que gerou inúmeras reclamações da população. 
A empresa atual se encontra no prazo final de contrato, que se encerra no 
dia 3 de outubro. A nova empresa, Limpebras Engenharia Ambiental, ven-
cedora do processo de licitação, assume o serviço de coleta de lixo a partir 
do dia 4 de outubro. Dentre as principais mudanças, estão o aumento do 
número de rotas de recolhimento, a extinção de ilhas de lixo e o recolhi-
mento diário gerado em residências e pontos comerciais do município. 
(Correio de Araxá)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8499/prefeitura-de-araxa-exige-que-empresa-retome-coleta-de-lixo-
-de-acordo-com-contrato-em-vigor)

 

COMERCIANTES FATURAM COM ONDA DE CALOR

A onda de calor está motivando também uma onda de vendas em alguns 
setores. Do picolé à água de coco até o ventilador e o ar-condicionado, ven-
dedores no Centro da cidade têm observado uma procura crescente por 
produtos para se refrescar. Damião Cruz é dono de um carrinho de água 
de coco e já passou por muitas ondas de calor. Há dez anos ele trabalha 
no mesmo ponto na Rua Halfeld. Para o vendedor, a cada ano, o calor só 
vem aumentando. Nos últimos dias, as altas temperaturas ocasionaram um 
aumento, em estimativa, de 20% nas suas vendas de água de coco. (Tribuna 
de Minas – Juiz de Fora)

https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/26-09-2023/comer-
ciantes-faturam-com-onda-de-calor.html

 

ODONTOLOGIA LUTA PELO PISO SALARIAL

A macrorregião de Caratinga – que abrange mais de 10 municípios – 
recebeu, na semana passada o presidente do Conselho Regional de Odon-
tologia de Minas Gerais, Raphael Castro. O encontro foi aberto para toda 
a comunidade da área odontológica. Nilton Ruste de Carvalho Júnior, re-
presentante municipal do CRO-MG, relata a importância do evento para os 
profissionais: “Caratinga é uma macrorregião, pega a abrangência de mais 
de 10 cidades. Ao trazer o presidente do Conselho para a nossa cidade, 
para falar o que está sendo feito pelo conselho, falar para todos os profis-
sionais, não apenas o dentista, mas, também para protéticos, auxiliares e 
estudantes do curso de Odontologia”. (Diário de Caratinga – Caratinga)

https://diariodecaratinga.com.br/conselho-regional-de-odontologia-
-luta-pelo-piso-salarial-em-caratinga/

 
INCÊNDIO ATINGE LABORATÓRIO DA UNIVERSIDADE

O laboratório de química da Universidade Federal de Itajubá (Unifei) 
foi atingido por um incêndio no fim da tarde dessa terça-feira (26). O local 
foi tomado por uma fumaça de cor preta. O fogo foi controlado pelo Corpo 
de Bombeiros. Inicialmente, os brigadistas tentaram conter as chamas, mas 
os bombeiros precisaram ser acionados. Conforme os militares, o local ini-
cial do incêndio utiliza Gás Líquido Inflamável (GLP). Um professor realiza-
va teste em um equipamento chamado Bico de Bunsen, quando, segundos 
os bombeiros, o fogo começou. (Últimas Notícias – Formiga)

https://ultimasnoticias.inf.br/noticia/nuvem-de-fumaca-preta-e-cha-
mas-incendio-atinge-laboratorio-da-universidade-de-itajuba/

 

VALADARES REALIZARÁ SEMINÁRIO DE TURISMO

Foram encerradas na segunda-feira, 25, as inscrições para o 2º Seminá-
rio Viva Valadares, que contempla o setor de turismo, com foco em hote-
laria. Segundo a Prefeitura, esta é uma ocasião certeira para que empresá-
rios e profissionais atuantes no ramo do turismo se atualizem acerca das 
novidades do segmento e, assim, aprimorem a qualidade dos serviços. “A 
hospitalidade é fundamental para encantar o turista. E os palestrantes con-
vidados vão abordar temas de interesse para alavancar a geração de renda 
e valor agregados ao produto do setor hoteleiro”, mencionou a diretora de 
Turismo pela Secretaria Municipal de Cultura, Esporte, Lazer e Turismo, 
Betinna Tassis. (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/valadares-realizara-2o-seminario-de-turismo-pa-
ra-ramo-de-hotelaria/
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ANA PAULA PAIXÃO

Projeto que prevê a construção de duas barragens, será 
apresentado a potenciais investidores na próxima semana 

O reitor Wagner de Paulo Santiago (ao centro) e o vice-reitor Dalton Caldeira 
Rocha (a esq.) em visita ao senador Carlos Viana (a dir.)

destacou a importância da Unimon-
tes no desenvolvimento das regiões 
onde atua.

Ele enalteceu os avanços da ins-
tituição em diversas áreas, tendo 
como resultado final a melhoria 
da qualidade de vida das pessoas. 
Carlos Viana conheceu os projetos 
e ações da Unimontes em diversos 
municípios e se comprometeu a 
apoiar, ainda mais, as ações da ins-
tituição.

Ainda na oportunidade, o reitor 
e o vice-reitor convidaram o senador 
Carlos Viana para visitar o campus 
da Unimontes de Janaúba, onde 
será inaugurado um laboratório de 
pesquisa, com recursos de emenda 
viabilizada pelo parlamentar.

O senador agradeceu e aceitou 
prontamente o convite. Ele enfati-
zou ainda que continuará apoiando 
as ações da universidade no ensino, 
pesquisa e extensão, com a destina-
ção de emendas parlamentares para 
a instituição. (Ascom Unimontes)

parceiras. 
“Para os núcleos, é importante 

conhecer as escolas e os territórios 
para implementar as ações. A atua-
ção intersetorial é riquíssima, é um 
trabalho feito em conjunto. Toda a 
rede de apoio precisa estar articulada 
para fazermos os encaminhamentos”, 
aponta Rosália. 

Conforme estabelece a Reso-
lução da SEE/MG, o trabalho dos 
psicólogos e assistentes sociais que 
compõem os núcleos consiste em 
desenvolver ações, em parceria com 
as Superintendências Regionais de 
Ensino (SREs) e com as escolas. Os 
profissionais  atuam no processo de 
ensino-aprendizagem, auxiliando as 
escolas no desenvolvimento do pro-
cesso pedagógico com o objetivo de 
prevenir e minimizar os problemas 
educacionais, assim como orientar a 
equipe gestora na mediação de confli-
tos, contribuindo com os encaminha-
mentos necessários a um ambiente 
adequado para aprendizagem. Esses 

profissionais não realizam atendimen-
to clínico no âmbito escolar.

Psicologia na escola e com a escola

A atuação psicológica na escola 
não é de atendimento clínico e não 
se firma em uma fórmula engessada 
de ação, os profissionais trabalham 
de forma a entender os processos 
que permeiam as relações, que apre-
sentam particularidades e realidades 
distintas, para traçar um plano de 
ação, fazendo mediações e encami-
nhamentos — sejam clínicos, sociais, 
judiciais ou educacionais — quando 
necessário. 

O professor do Departamento de 
Psicologia da Universidade Federal de 
São João del-Rei, Celso Tondin, pro-
porcionou aos participantes um mo-
mento de imersão nas possibilidades 
de atuação dos psicólogos e assisten-
tes sociais no âmbito escolar e educa-
cional, contextualizando referenciais 
teóricos, fatos históricos e situações 

demandadas pelas escolas. Segundo 
ele, o papel da Psicologia na educação 
é aprofundar o conhecimento sobre 
o indivíduo e mediar as relações, 
atuando de maneira interdisciplinar, 
em parceria com todas as esferas que 
fazem parte da comunidade escolar, e 
potencializando as capacidades peda-
gógicas da escola.

“Saúde mental na escola é a pro-
moção de melhorias de ensino-apren-
dizagem que favoreçam o desenvolvi-
mento da plena capacidade humana. 
Uma educação bem feita é fundamen-
tal para a saúde mental. Pessoas ple-
namente desenvolvidas, desenvolvem 
uma sociedade mais justa”, reforça 
Celso. O professor apresentou um 
pouco das diversas esferas em que a 
Psicologia se mescla às atividades es-
colares e sociais, influenciando as re-
lações e as capacidades humanas. Para 
ele, quanto mais inclusiva, protetora, 
acolhedora e potencializadora a esco-
la é, mais saudável são as relações na 
instituição. (Ascom SEE-MG)



Montes Claros, quinta-feira, 28.9.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 
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Profissionais de saúde participam de encontro em Porteirinha

SES-MG disponibiliza R$ 5,3 milhões 
para investimentos em 17 municípios

Microrregião de Janaúba/ Monte Azul sedia 
encontro para discutir tuberculose

A Secretaria de Estado de Saú-
de de Minas Gerais (SES-MG) 
está disponibilizando mais de R$ 
5,3 milhões para 17 municípios 
que integram a macrorregião de 
saúde Norte para a realização de 
investimentos na estruturação 
de serviços da Atenção Primária 
à Saúde (APS); aquisição de veí-
culos; fortalecimento da atenção 
especializada em saúde; implan-
tação e reforço do custeio da 
Política de Atenção Hospitalar – 
Hospitais Plataforma e para o for-
talecimento da Rede de Atenção 
Psicossocial (Raps). Os recursos 
são oriundos de emendas parla-
mentares e o repasse aos municí-
pios está previsto nas resoluções 
8.995, 8.987, 8.989, 8.990, 8.991, 
8.992, 8.993 e 9.004, publicadas 
dia 22 de setembro, no Diário 
Oficial Minas Gerais.

O coordenador de Atenção à 
Saúde da Superintendência Re-
gional de Saúde (SRS) de Montes 
Claros, João Alves Pereira, avalia 
que “os investimentos vão via-
bilizar a melhoria e a ampliação 

de serviços prestados pelos mu-
nicípios e instituições de saúde, 
possibilitando, com isso, melhor 
acolhimento e aumento da reso-
lubilidade das demandas de saú-
de dos usuários do Sistema Único 
de Saúde (SUS)”. 

Santa Casa e Hospital São Vi-
cente de Paulo do município de 
Porteirinha

O maior montante de recur-
sos, mais de R$ 2,7 milhões, 
previsto na Resolução 8.991, é 
destinado ao reforço do custeio 
das ações e serviços de saúde na 
Política de Estruturação da Aten-
ção Primária à Saúde. Com prazo 
de execução de 36 meses, estão 
sendo contemplados cinco muni-
cípios: São João da Ponte (R$ 2 
milhões); Mamonas (R$ 231 mil); 
Grão Mogol e Olhos D´Água (R$ 
175 mil para cada localidade) e 
Bonito de Minas (R$ 160 mil). 

Já para a compra de sete ve-
ículos destinados ao transporte 
de equipes de Atenção Primária à 

Saúde, a Resolução 8.992 destina 
R$ 587,6 mil a cinco municípios: 
Januária R$ 251,8 mil para a com-
pra de três veículos; Claro dos 
Poções, Indaiabira, Montezuma e 
São Francisco, R$ 83,9 mil para a 
compra de um veículo para cada 
município.

Ainda com relação aos servi-
ços de Atenção Primária à Saúde, 
por meio da Resolução 8.993, a 
SES-MG está disponibilizando 
R$ 160 mil ao município de Rio 
Pardo de Minas para a compra de 
equipamentos e materiais perma-
nentes.

Para o apoio e fortalecimento 
de serviços de atenção especiali-
zada em saúde, a Resolução 9.004 
prevê o repasse de R$ 320 mil ao 
Hospital Dilson Godinho e à San-
ta Casa de Montes Claros. Cada 
instituição receberá R$ 160 mil.

O fortalecimento da Rede de 
Atenção Psicossocial de Brasília 
de Minas, Jaíba, Porteirinha e São 
Francisco está sendo contempla-
do com aporte de R$ 640 mil. Os 
fundos municipais de saúde de 

Mais de 90 profissionais que 
atuam em serviços de atenção 
primária e de vigilância epidemio-
lógica e de saúde em nove muni-
cípios da microrregião de saúde 
de Janaúba/Monte Azul concluem 
nesta quinta-feira (28), encontro 
sobre o diagnóstico, manejo e 
tratamento da tuberculose. Com 
duração de três dias, a iniciativa 
da Superintendência Regional de 
Saúde (SRS) de Montes Claros está 
sendo realizada no Centro Cultu-
ral de Porteirinha, com a partici-
pação de profissionais atuantes no 
município e em Janaúba, Matias 
Cardoso, Verdelândia, Jaíba, Nova 
Porteirinha, Riacho dos Machados, 
Pai Pedro e Serranópolis de Minas.

A realização do encontro deu 

continuidade ao trabalho iniciado 
em abril deste ano, na microrre-
gião de saúde Francisco Sá, com 
o objetivo de intensificar as ações 
da Secretaria de Estado de Saúde 
de Minas Gerais (SES-MG) para 
o enfrentamento da tuberculose 
no Norte de Minas. Os trabalhos 
estão sendo conduzidos pelas re-
ferências técnicas da Coordenado-
ria de Vigilância em Saúde da SRS 
Montes Claros, Damaris Soares e 
Siderllanny Aparecida Vieira Men-
des de Brito. 

Entre os temas abordados no 
encontro, destacam-se o diagnós-
tico e as diretrizes assistenciais 
para o tratamento da tuberculo-
se; a importância do trabalho dos 
profissionais que atuam nos servi-

ços de Atenção Primária à Saúde 
(APS) nas ações de prevenção, 
diagnóstico precoce e controle da 
disseminação da doença; questões 
relativas à organização da rede 
laboratorial; a introdução de ino-
vações no diagnóstico e fluxos de 
atendimento; encaminhamento 
de pacientes para tratamento em 
centros de referência e a busca ati-
va de sintomáticos respiratórios.

Siderllanny Brito, referência 
técnica da SRS Montes CLaros, 
explica que “entre as estratégias 
e prioridades para a implemen-
tação das ações de controle da 
tuberculose está a realização de 
capacitações de profissionais de 
saúde, incluindo os agentes co-
munitários que desempenham 
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    SRS MONTES CLAROS 

    NORTE DE MINAS

cada localidade receberão R$ 160 
mil. 

Atenção hospitalar

Para o custeio e investimento 
na Política de Atenção Hospitalar 
– Hospitais Plataforma, as resolu-

ções 8.987 e 8.990 prevêem inves-
timento de R$ 550 mil no Norte 
de Minas. O fundo municipal de 
saúde de Mirabela será contem-
plado com R$ 300 mil para a com-
pra de equipamentos e materiais 
permanentes. Outros R$ 250 mil 
são destinados à Santa Casa de 

Misericórdia e ao Hospital São 
Vicente de Paulo, sediado em Por-
teirinha. 

Já para a compra de ambulân-
cia, a Resolução 8.989 está dispo-
nibilizando R$ 344,5 mil ao Fundo 
Municipal de Saúde de Coração 
de Jesus. (Ascom SES-MG)

importante trabalho na busca ativa 
de sintomáticos respiratórios. Além 
disso, esses profissionais viabilizam 
o fortalecimento do vínculo dos ser-
viços de saúde com os pacientes, es-
sencial para a adesão e o sucesso do 
tratamento”.

Outra estratégia que a SES-MG 
está implementando junto com os 
municípios se refere ao fortaleci-
mento da vigilância e assistência ao 
enfrentamento da tuberculose nas 
populações especiais, entre elas 
instituições com pessoas privadas 
de liberdade. Também estão sendo 
realizadas análises epidemiológicas 
conjuntas com a Coordenação de In-
fecções Sexualmente Transmissíveis 
(IST/Aids), para a qualificação das 
informações e fortalecimento das ati-
vidades colaborativas.

Dados da SES-MG apontam que, 
em 2022, foram notificados 4 mil 
773 casos de tuberculose no estado. 
Desse total, 2 mil 158 casos foram 
notificados em 15 municípios. Ou-
tras 543 localidades registraram pelo 
menos um caso da doença em 2022. 

Entre 54 municípios que com-
põem a área de atuação da SRS Mon-
tes Claros, no ano passado, foram 
notificados 205 casos de tuberculo-
se e 36 municípios registraram pelo 
menos um caso da doença.

PRONTOCLINICA E HOSPITAIS SÃO LUCAS S/A
CNPJ: 22.666.341.0001/33

Convocação para AGE

Com base nos dispositivos legais, convocamos os Sr(a)(s) acionistas 
para a realização de Assembléia Geral Extraordinária, a realizar-se na Ave-
nida Afonso Pena, nº 544, Centro, Montes Claros/MG, no próximo dia 05 
de Outubro de 2023, às 09:00 para deliberar os seguintes itens:

• Ciência do TAOEF
• Consolidação do Estatuto Social

Montes Claros (MG), 26 de Setembro de 2023

TRATAMENTO

A coordenadora de Vigilância 
em Saúde da SRS Montes Claros, 
Agna Soares da Silva Menezes, ex-
plica que “qualquer pessoa pode 
adoecer por tuberculose, mas 
aquelas que vivem com o vírus 
HIV/Aids; diabéticos; pessoas que 
convivem com outras acometidas 
por tuberculose; pessoas em situ-
ação de rua ou privadas de liber-
dade estão entre os grupos de 
maior risco de adoecimento”.

Apesar da gravidade da doen-
ça, ela tem cura. O tratamento 
é gratuito e está disponível pelo 
Sistema Único de Saúde (SUS). 
Porém, frisa Agna Menezes, “o 

abandono do tratamento no tem-
po mínimo de seis meses é um 
dos principais desafios para o 
controle da tuberculose. Trata-se 
de uma situação grave e que pode 
levar o doente à morte, além de 
manter a transmissão da doença 
e ocasionar o aparecimento de 
bactérias mais resistentes aos me-
dicamentos”.

A doença é transmitida de pes-
soa para pessoa pelo ar, quando 
o doente tosse, espirra, canta ou 
fala. A tosse com duração de duas 
ou mais semanas é um dos prin-
cipais sintomas da doença, acom-
panhada ou não de febre ao final 
da tarde, suor noturno e emagre-
cimento. (Ascom SES-MG)
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Prefeitura assina ordem de serviço para 
asfalto na zona rural e no Santos Reis

Prefeitura assina ordem de serviço para 
asfalto na zona rural e no Santos Reis

Prefeitura e Polícia 
Militar realizam 
blitz para garantir a 
lei ambiental

O prefeito de Montes Claros, 
Humberto Souto, e o vice-prefeito, 
Guilherme Guimarães, assinaram 
ordem de serviço para asfaltamen-
to de ruas no distrito de Nova Es-
perança e recapeamento em ruas e 
avenidas no bairro Santos Reis. O 
prefeito Humberto Souto, acom-
panhado de secretários, represen-
tantes da Câmara dos Vereadores, 
servidores e moradores do distrito 
de Nova Esperança deu a ordem de 
serviço para asfaltamento das ruas 
Alvorada, Colinas, L e Heraclides 
Veloso Braga.

A comitiva autorizou o recapea-
mento das ruas Geraldino Macha-
do, Artur Pereira Lopes e avenida 
Pedro Mendonça no bairro Santos 
Reis. O asfaltamento das vias é um 
antigo sonho dos moradores que 
sofreram por anos com a lama no 
período chuvoso e com a poeira em 
grande parte do ano.

Representando os moradores do 
distrito de Nova Esperança, Tatiane 
Rodrigues destacou que “o asfalta-
mento dessas ruas é um sonho para 

todos nós. Sabemos que a adminis-
tração está atendendo toda Montes 
Claros, mas temos que enaltecer 
que a zona rural não é esquecida. E 
isso é motivo de comemoração para 
todos nós”, observou.

Representando os moradores do 
bairro Santos Reis, o diácono José 
Osmando Mendes de Aquino, da 
paróquia local, enfatizou que “es-
tamos lutando por essas melhorias 
há alguns anos. E esse momento é 
a oportunidade de celebrar e come-
morar. Continuamos esperançosos 
para que novos benefícios conti-
nuem chegando para nossa comu-
nidade”, afirmou.

O secretário de Agricultura e 
Abastecimento, Osmane Barbosa, 
afirmou que “os trabalhos de asfal-
tamento dos acessos aos distritos 
rurais é de fundamental importân-
cia para escoamento da produção, 
transporte escolar e melhoria da 
mobilidade. Mas a prefeitura não 
para e continua levando benefícios 
para os moradores asfaltando ruas 
dos distritos”, frisou.

O vice-prefeito de Montes Cla-
ros, Guilherme Guimarães, obser-
va que “desde o princípio da atual 
administração, o Prefeito Humberto 
Souto determinou que elaborásse-
mos políticas públicas para cuidar 
das pessoas. E é isso que estamos 
fazendo. Cuidando de toda a cidade 
para proporcionar mais qualidade 
de vida para os moradores. E com 
mais esse pacote de asfaltamento, 
temos que ir ao encontro de di-
versas melhorias que já trouxemos 
para esse grande distrito”, obser-
vou.

Em seu pronunciamento, o pre-
feito Humberto Souto enfatizou 
que “asfaltamos os acessos para 
os distritos e estamos asfaltando 
também as ruas dos distritos. Isso 
é oferecer conforto para todos os 
moradores da nossa grande zona 
rural. Estamos cuidando de todos 
os bairros da cidade oferecendo 
conforto com novas escolas, novos 
postos de saúde e agora acabando 
com a lama e a poeira também nas 
ruas de nossos distritos”, disse. 

A Prefeitura de Montes Claros, 
por meio da Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável (SEMMA), leva 
a educação ambiental para as es-
colas da cidade. Nessa terça-feira 
(26), foi a vez da Escola Estadual 
Dom João Pimenta, na região cen-
tral, receber os trabalhos.

As atividades incluíram pales-
tra sobre preservação e a impor-

tância da natureza. Os alunos 
foram orientados pela equipe da 
Gerência de Educação Ambiental 
da SEMMA, que abordou temas 
como coleta seletiva, prevenção 
de queimadas, aproveitamento de 
sementes, arborização, entre ou-
tros. Os alunos do educandário, 
participativos, receberam atenta-
mente os ensinamentos repassa-
dos.

O secretário de Meio Ambiente 
da Prefeitura de Montes Claros, 
Soter Magno, afirmou que a edu-
cação ambiental nas escolas tem 
como meta a formação da cons-
ciência ambiental. “O objetivo 
da Prefeitura é atuar para que os 
estudantes se tornem agentes de 
preservação do meio ambiente e 
multiplicadores dos conhecimen-
tos”, concluiu. (Ascom PMMC)

A Prefeitura de Montes Claros, 
por meio da Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente e Desenvol-
vimento Sustentável (SEMMA), 
em parceria com a Secretaria de 
Defesa Social, através da Guarda 
Municipal e da Polícia Militar, re-
alizaram intensa fiscalização de 
denúncias de poluição sonora na 
cidade no último final de semana.

As equipes verificam a auten-
ticidade da denúncia com uso de 
decibelímetro e, após constatado 

a utilização do som acima do per-
mitido por Lei, é lavrado o auto 
de infração e, consequentemente, 
aberto processo administrativo, 
A polícia cuida da parte criminal. 
Durante a fiscalização do final de 
semana houve condução de pro-
prietários infratores à delegacia 
pela Polícia Militar por descum-
primento e desrespeito à legisla-
ção.

É importante lembrar que se-
guir as Leis é um dever de todo 

cidadão e as fiscalizações não têm 
caráter punitivo e sim de adequar 
os empreendedores à legislação 
em vigor no Município.

O secretário de Meio Ambiente 
de Montes Claros, Soter Magno, 
disse que todas as providências 
estão sendo tomadas para garan-
tir o bem-estar da população e 
o bom funcionamento dos bares 
e restaurantes, numa relação de 
respeito à legislação e harmonia. 
(Ascom PMMC)

    CONSERVAÇÃO NAS ESCOLAS
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Motociclista 
morre ao bater 
em caminhão 
estacionado em pátio 

Perseguição a moto termina 
em acidente com viatura da 
PM em Montes Claros

Homem se entrega à PM após 
feminicídio em Bocaiuva

Participe da campanha para escolha dos 
nomes dos novos cães da PCMG
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Nessa quarta-feira (27), um mo-
tociclista, de 41 anos, morreu após 
bater em um caminhão, em Montes 
Claros. Segundo as informações do 
boletim de ocorrência, a moto co-
lidiu em um veículo que estava es-
tacionado no pátio de um posto de 
combustíveis. Por meio de câmeras, 
os policiais viram que a vítima tran-

sitava pela BR-135, sentido Montes 
Claros para Bocaiuva, quando en-
trou no local em alta velocidade.

De acordo com o BO, um colega 
de trabalho do motociclista esteve 
no local e disse acreditar que ele 
passou mal enquanto pilotava a 
moto, já que ele já teria passado 
mal outras vezes no serviço. O óbi-

to foi constatado por um médico do 
Samu.

Como nenhum parente da víti-
ma esteve no local, a moto foi re-
movida para um pátio credenciado. 
O motorista do caminhão não foi 
identificado. A perícia da Polícia 
Civil foi chamada e compareceu no 
lugar onde o acidente ocorreu.

Na madrugada dessa quarta-feira 
(27), uma perseguição terminou em 
acidente com uma viatura da Polícia 
Militar em Montes Claros. Nenhum 
policial ficou ferido. A equipe da PM 
fazia um patrulhamento pela Vila Ti-
radentes quando deparou com dois 
motociclistas transitando em atitude 
suspeita. Eles fugiram em sentidos 

opostos ao perceberem a aproxima-
ção da polícia.

Neste momento, os militares 
iniciaram a perseguição a um dos 
veículos com a intenção de realizar a 
abordagem e pediram reforço. Uma 
mulher estava na garupa da moto.

Segundo a PM, a viatura estava 
com giroflex e sirenes acionados 

e foram dadas diversas ordens de 
parada, mas o motociclista desobe-
deceu e continuou a fuga em alta 
velocidade desrespeitando a sina-
lização das vias. O acidente aconte-
ceu depois que o motociclista freou 
bruscamente ao chegar em uma rua 
onde havia uma bifurcação. Consta 
na ocorrência que o policial desviou 

para evitar uma colisão direta com a 
moto e atingiu o meio-fio.

Os ocupantes da moto conse-
guiram fugir e, até o momento, não 
foram localizados. A viatura sofreu 
alguns danos e uma das rodas se 
soltou. O veículo foi levado para a 
seção de transporte do 10º Batalhão 
da PM.

A Polícia Militar prendeu o sus-
peito de matar uma mulher a faca-
das em Bocaiuva. O crime ocorreu 
na manhã desta terça-feira (26) e 
a prisão foi feita no início da noi-
te. “Agora, por volta das 18h30, o 
cidadão estava próximo do local 
do feminicídio, quando encontrou 
alguns de seus familiares que o 
convenceram a se entregar na Po-
lícia Militar”, informou o capitão 
Michael Stephan, comandante da 
210ª Cia PM.

Segundo a PM, a vítima tinha 42 
anos e o suspeito tem 33. “O autor 
tem origem em São Paulo, apesar 
de estar residindo em Bocaiuva, 
onde tem familiares. A informação é 
de que os dois mantiveram um rela-
cionamento amoroso, eles já teriam 
terminado há algum tempo, mas ao 
que parece ele não teria aceitado o 
término”, disse o capitão horas an-
tes da prisão.

“Segundo as informações levan-
tadas, o cidadão já estava próximo 

do local de serviço dela aguardan-
do. Posteriormente, eles estavam 
caminhando e conversando, em 
dado momento ele teria desferido 
alguns golpes de faca contra ela. 
Após esse momento, ele teria em-
preendido fuga por um matagal”.

Após ser atingida, a vítima che-
gou a ser socorrida pelo Samu. “A 
mulher apresentava perfurações 
nos braços, região do tórax e da cla-
vícula. A paciente foi intubada pela 
equipe médica do Samu no local e, 

em seguida, encaminhada para o 
hospital de Bocaiuva”, informou o 
Samu.

Ainda de acordo com o Samu, 
ao entrar na unidade, ela teve pa-
rada cardiorrespiratória. “A equipe 
do Samu, juntamente com os pro-
fissionais do hospital, realizaram as 
manobras de ressuscitação cardio-
pulmonar, porém a paciente não 
resistiu e foi a óbito”. A perícia da 
Polícia Civil foi chamada e esteve 
no local.

A Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG) lançou campanha para 
a escolha dos nomes dos novos 
integrantes da instituição: dois 
filhotes de cães, resultado do cru-
zamento das raças Pastor Alemão 
com Pastor Belga Malinoi. A po-
pulação poderá escolher entre as 
seguintes opções: Athos, Argos ou 
Horus, para o primeiro filhote; e 
Colt, Rock e Sig, para o segundo. 
A votação termina em 3 de outu-
bro. O resultado será divulgado no 
dia 4 de outubro, Dia Mundial dos 
Animais.

Os pais dos filhotes, os cães 
policiais Luna e Glock, foram se-

lecionados pela excelência em tra-
balhos e boa saúde. A aquisição de 
cães pela PCMG pode ocorrer por 
meio de compra, criação própria 
ou doação de terceiros, obedeci-
das as formalidades legais, confor-
me previsto na resolução 8263.

TREINAMENTO | Conforme a 
equipe da Coordenação de Ope-
rações com Cães (COC) da PCMG, 
nessa fase, os filhotes, nascidos no 
dia 16 de agosto, passam por trei-
namentos de obediência, controle 
e de detecção. Os animais, por 
meio de reforços, começam a ter 
contato e entender qual odor ele 

deve buscar.
Ainda sobre o treinamento, o 

coordenador da COC, investigador 
Mateus Picinin, explica: “a partir 
de 35 dias, iniciam-se exercícios 
simples de captura de movimentos 
e, principalmente, de socialização, 
sempre baseado em atividades lú-
dicas para o cão”.

Segundo Mateus, “a evolução 
é gradativa e de acordo com a res-
posta de cada filhote. É importante 
salientar que nem todos mostram 
aptidão para o trabalho. O tutor 
já pode ser designado nesse mo-
mento ou conforme a adaptação 
de cada um”.

CANIL | A COC da PCMG está 
localizada na capital e conta com 
nove cães, das raças Border Collie, 
Cocker Spaniel, Pastor Alemão e 
Pastor Belga de Malinois, além de 
outros seis em avaliação e prepa-
ração.

Os cães da PCMG são prepara-
dos para a localização de entorpe-
centes, treinados de forma respon-
sável, sem contato direto com a 
droga. A partir da Resolução 8263, 
a preparação desses animais será 
estendida para mais áreas, como, 
por exemplo, localização de cadá-
ver e de pessoas.

Em ações policiais, os cães são 

transportados em carro próprio, 
adaptado, com ventilação, ar con-
dicionado e iluminação, facilitan-
do o manejo do animal.

Em média, os cães atuam na 
instituição até os 8 anos, quando 
passam por avaliações mais cons-
tantes, podendo chegar até 10 
anos, quando serão aposentados. 
Depois disso, os cães são doados 
seguindo critérios do COC, tendo 
como prioridade o policial que o 
acompanhou durante sua jornada.

Somente este ano, a COC já foi 
empenhada em 70 acionamentos, 
entre apoios policiais e operações 
e eventos.

Por meio de parceria com o 
hospital Paulo de Tarso, os cães 
da PCMG participam também do 
trabalho de Terapia Assistida por 
Animais, que consiste em acompa-
nhar pacientes com dificuldades 
motoras na realização de exer-
cícios fisioterapêuticos, sempre 
acompanhados com um profissio-
nal da saúde.

O contato com os animais re-
sulta em inúmeros benefícios ao 
paciente, que libera hormônios re-
lacionados ao prazer e bem-estar, 
impactando em melhoras na saúde 
motora, emocional e psicológica. 
(PCMG)
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Moody’s melhora avaliação do BDMG e 
altera perspectiva de estável para positiva

Juros médios dos bancos seguem em 
queda para 43,5% ao ano

Agência de classificação de risco reforça “desempenho consistente do banco”
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JOSÉ CRUZ/ AGÊNCIA BRASIL

A agência Moody’s melhorou 
a avaliação de risco do Banco de 
Desenvolvimento de Minas Gerais 
(BDMG) saindo de estável para po-
sitiva no rating B2 na escala global. 
A decisão destacou o “desempe-
nho consistente do banco nos úl-
timos quatro anos, principalmente 
por reportar elevadas métricas de 
capital, além de crescente diversi-
ficação nas fontes de financiamen-
to”.

Segundo avaliação da Moody’s, 
o BDMG tem buscado diversificar 
sua carteira de crédito, crescendo 
no financiamento a micro, peque-
nas e médias empresas, e na dispo-
nibilidade de crédito a municípios. 
Ressaltam-se os “altos níveis de ga-
rantia” nas operações, assim como 
o impacto positivo na rentabilida-
de do Banco por uma redução das 
despesas de provisão. A mudança 
da perspectiva para positiva “refle-

te o aumento da diversificação da 
estrutura de captação do BDMG, 
com acesso a fundos locais e in-
ternacionais, e uma melhoria no 
ambiente de negócios em Minas 
Gerais”.

Para o presidente do BDMG, 
Gabriel Viégas Neto, a decisão da 
agência divulgada na última sex-
ta-feira (22/9) reafirma o trabalho 
do banco que, ano a ano, vem 
ampliando seus desembolsos e 
obtendo resultados positivos na 
oferta de crédito. “No primeiro se-
mestre de 2023, alcançamos R$ 1,1 
bilhão em desembolsos, valor 21% 
acima do alcançado no mesmo pe-
ríodo de 2022. Da mesma forma 
que ampliamos nossa carteira de 
clientes, reforçamos nossa atua-
ção consciente e alinhada à saúde 
financeira da instituição. O rating, 
agora, com perspectiva positiva in-
dica isso”, afirmou. (Ascom BDMG)

Pelo terceiro mês seguido, a 
taxa média de juros das conces-
sões de crédito livre teve queda 
e passou de 43,8% para 43,5% ao 
ano em agosto, redução de 0,3 
ponto percentual (pp) no mês. 
Em 12 meses, entretanto, a alta 
nos juros médios é de três pontos 
percentuais, segundo a publicação 
Estatísticas Monetárias e de Cré-
dito, divulgada nessa quarta-feira 
(27) pelo Banco Central (BC), em 
Brasília.

Nas novas contratações para 
empresas, a taxa média do crédito 
livre ficou em 22,6% ao ano, redu-
ção de 0,4 pp no mês. De acordo 
com o BC, o recuo é resultado das 
reduções disseminadas pelas prin-
cipais modalidades de crédito. Em 
12 meses, o recuo é de 0,1 pp.

Nas contratações com as famí-
lias, a taxa média de juros livres 
atingiu 57,7% ao ano, redução de 
0,6 pp no mês e alta de 3,7 pp em 

12 meses.
Diferentemente do observado 

no crédito às empresas, a dimi-
nuição da taxa média para pessoas 
físicas foi influenciada tanto pela 
alteração da composição da car-
teira (efeito saldo) como pela efe-
tiva redução dos juros praticados 
nas principais modalidades (efeito 
taxa).

O destaque é para as reduções 
das taxas nas modalidades de cré-
dito consignado para beneficiários 
do Instituto Nacional do Seguro 
Social - INSS - (queda de 0,8 pp), 
crédito pessoal para trabalhadores 
do setor público (queda de 0,4 pp) 
e crédito pessoal não consignado 
vinculado à composição de dívidas 
(queda de 1,8 pp).

No crédito livre, os bancos 
têm autonomia para emprestar o 
dinheiro captado no mercado e 
definir as taxas de juros cobradas 
dos clientes. Já o crédito direcio-
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de não pagamento da arrematação e da comissão do Leiloeiro, será aplicada multa de 10% (dez por cento) do valor da 
arrematação ao arrematante. A arrematação também poderá ser paga através de parcelamento, desde seja pago valor de 
entrada equivalente à 30% da arrematação e valor total referente à comissão do Leiloeiro na data da arrematação. O 
parcelamento deverá ser feito junto à Credora Fiduciante e está condicionado à análise de crédito interna, associação e 
abertura de conta corrente. Condições Gerais: As fotos do bem disponibilizadas no site deste Leiloeiro são meramente 
ilustrativas, devendo o interessado em participar do leilão, vistoriar previamente os bens que serão vendidos no estado em 
que se encontram. Poderão ofertar lances P.F (CPF) e P.J (CNPJ). Os interessados em participar do leilão através da 
plataforma digital: www.marcusviniciusleiloes.com.br deverão fazer o cadastro com antecedência mínima de 2 (dois) dias 
úteis para a habilitação até às 17:00 horas nas datas que antecedem os leilões. Todos os procedimentos e normas impostas 
para o referido cadastro estão no site deste Leiloeiro. Não será de responsabilidade deste Leiloeiro eventuais problemas 
técnicos, operacionais ou falhas de conexão que venha a ocorrer durante o leilão. Para participar do leilão os interessados 
deverão ter os cadastros aprovados. Todos os lances serão registrados. Não será permitido lance inferior ao estabelecido 
neste edital. Outras informações que se façam necessárias poderão ser obtidas junto ao Leiloeiro. O imóvel será vendido no 
estado em que se encontra, não podendo o arrematante alegar desconhecimento das condições, características e estado de 
conservação. Correrão por conta do comprador todas as despesas relativas a aquisição do imóvel no leilão, como: 
pagamento de 5% (cinco por cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e no ato da arrematação, 
Escritura Pública, Imposto de Transmissão, ITR, Foro, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, 
averbações, etc. Caso haja arremate a escritura de venda e compra serão firmados em até 90 dias da data do leilão. O imóvel 
se encontra ocupado. A desocupação ocorrerá por conta do comprador, podendo a reintegração na posse ser solicitada de 
acordo com o disposto no artigo 30, da Lei 9.514/97, em 60 dias. As demais condições obedecerão ao que regula o Decreto 
nº 21.981 de 19 de outubro de 1.932, com as alterações introduzidas pelo Decreto nº 22.427 de 1º de fevereiro de 1.933, que 
regula a profissão de Leiloeiro Oficial. 
Por ocasião da Lei 9.514/97, foram atualizadas as avaliações do imóvel para realização desse procedimento. 

nado - com regras definidas pelo 
governo - é destinado basicamente 
aos setores habitacional, rural, de 
infraestrutura e ao microcrédito.

No caso do crédito direciona-
do, a taxa para pessoas físicas ficou 
em 11,5% ao ano em agosto, com 
redução de 0,5 pp em relação ao 
mês anterior e alta de 0,7 pp em 

12 meses. Para empresas, a taxa 
subiu 0,4 pp no mês e 1,6 pp em 
12 meses, indo para 10,7% ao ano. 
Assim, a taxa média no crédito di-
recionado ficou em 11,3% ao ano, 
redução de 0,3 pp no mês e alta de 
0,9 pp em 12 meses.

JUROS BÁSICOS

O comportamento dos juros 
bancários médios ocorre em um 
momento que a expectativa do 
mercado financeiro é de queda da 
taxa básica de juros da economia, 
a Selic, definida em 12,75% ao ano 
pelo Comitê de Política Monetária 
(Copom) do BC. A Selic é o prin-
cipal instrumento usado pelo BC 

para alcançar a meta de inflação.
O comportamento dos preços 

fez o BC cortar os juros pela se-
gunda vez no semestre, em um ci-
clo que deve seguir com cortes de 
0,5 ponto percentual nas próximas 
reuniões do comitê. Após sucessi-
vas quedas no fim do primeiro se-
mestre, a inflação voltou a subir na 
segunda metade do ano, mas essa 
alta era esperada por economistas.

De março de 2021 a agosto de 
2022, o Copom elevou a Selic por 
12 vezes consecutivas, num ciclo 
de aperto monetário que começou 
em meio à alta dos preços de ali-
mentos, de energia e de combus-
tíveis. Por um ano - de agosto do 
ano passado a agosto deste ano - a 
taxa foi mantida em 13,75% ao ano 
por sete vezes seguidas.

Antes do início do ciclo de alta, 
a Selic tinha sido reduzida para 
2% ao ano, no nível mais baixo da 
série histórica iniciada em 1986. 
Por causa da contração econômica 
gerada pela pandemia de covid-19, 
o Banco Central tinha derrubado 
a taxa para estimular a produção e 
o consumo. A taxa ficou no menor 
patamar da história de agosto de 
2020 a março de 2021.

Até o fim do ano, a previsão dos 
analistas é que a Selic caia para 
11,75%. Com isso, a taxa de capta-
ção de recursos livres dos bancos 
(o quanto é pago pelo crédito) 
vem recuando. Desde abril, ela 
está em queda e ficou em 11,2% 
em agosto.

Considerando o conjunto dos 
recursos livres e direcionados a 
pessoas físicas, o pico dos juros 
aconteceu em maio: 38,2% ao ano. 
Para empresa, o pico foi em janei-
ro: juros a 22%. Desde então, há 
redução nas taxas mês a mês, com 
flutuações e desaceleração no cres-
cimento em 12 meses.

A elevação da taxa básica ajuda 
a controlar a inflação porque causa 
de reflexos nos preços, já que ju-
ros mais altos encarecem o crédito 
e estimulam a poupança, conten-
do a demanda aquecida. Quando o 
Copom diminui a Selic, a tendên-
cia é que o crédito fique mais ba-
rato, com incentivo à produção e 
ao consumo, reduzindo o contro-
le sobre a inflação e estimulando 
a atividade econômica. (Agência 
Brasil)



Montes Claros, quinta-feira, 28.9.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 entRetenimentO

Giovanni confessa estar interessado em Ísis. Natália desconfia de que Carol possa ter 
assassinado Bruno. Cris insinua para Helena que gostou de Giovanni. Helena ouve quan-
do Giovanni afirma seu interesse por Ísis. Érica pressiona Mário para descobrir a traição 
de Edu. Carol e Adriana lembram de quando Bruno as humilhou. Renée volta para casa e 
é recebida com amor por sua família. Helena e Jonas discutem por causa de Adriana. Edu 
confronta Érica, que confessa sua desconfiança com o marido.

Maria Navalha se emociona com a oração de Luna. Rui questiona Vitor sobre o cáli-
ce roubado na Fuzuê. Alícia e Cláudio levam Preciosa e Heitor para o Beco do Gambá. 
Nero encontra Bebel. Todos gostam do show de Jefinho e Domingos fica orgulhoso. 
Rejane inicia seu show e Otávio Augusto fica intrigado ao ouvi-la cantar. Soraya e 
Francisco se encontram. Bebel se incomoda com o olhar de Nero para Rejane. Maria 
Navalha assusta Gláucia. 

RESUMO DE Novelas
Nice combina com Gregório de conseguir dinheiro para fugirem juntos. Irene e An-

tônio reagem quando Graça conta que Marino prendeu o homem que matou Ernesto e 
Dalva. Irene ameaça internar Petra, se a filha se separar. Antônio repreende Marino por 
ter libertado Sidney. Lucinda e Andrade assinam o divórcio. Graça pergunta se Gladys está 
gostando de Andrade. Nice exige dinheiro de Tadeu, para não contar que tem um caso 
com ele. Irene é ameaçada por Nice. 

Vitor ajuda na preparação do campeonato do CEC. Na quadra, Telma diz a Daniel 
que o que aconteceu entre eles ficou no passado e que agora ela está conhecendo 
melhor Mauro e que até o beijou rolou. Daniel fica contente por ela. Na Monter 
Holding, Enzo deixa sua papelada na sala de reunião, Glaucia aparece e percebe que 
junto aos documentos da holding estão as contas do CEC, ela resolve tirar foto. Enzo 
entra na sala e se depara com Glaucia no local. Posteriormente, Glaucia comenta 

com Fred que tirou foto das contas em vermelho do CEC e que o Centro Esportivo de Castanheiras é um estabele-
cimento público e com as devidas provas, ela pode tirar Hélio do comando e conseguir o terreno para Leandro. A 
família Monteiro e a família Campos se encontram no CEC. Hélio dá início à 8ª Edição do Campeonato de Futebol 
do CEC, evento que revelou inúmeros talentos no esporte. O primeiro jogo é o do time Torre contra o time Ponte. 

Dado Dolabella se pronuncia pela 
primeira vez após rumor de crise no 
namoro com Wanessa Camargo

Bruna Biancardi comete gafe e prova que 
já está ciente da nova traição de Neymar

Montes Claros, sábado e domingo, 22 e 23.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marê, Orlando e os religiosos se reúnem para conversar com Marcelino, mas Manoel 
irrompe a Irmandade afirmando que não deixará Gilda ficar com o amigo. Marcelino im-
plora para não deixar a Irmandade. Orlando confronta e ameaça Gilda. Lívia questiona 
Albuquerque sobre o pai biológico de Tobias, e o delegado desconversa. Leonor e Celeste 
acolhem Valente, um ex-preso político. Valente olha para a foto da esposa e promete en-
contrar o filho dos dois. 

Sol apresenta todos que estão ajudando no clipe. Theo chega com Érika ao local de 
gravação. Theo provoca Ben, que o agride. Joel cobra uma resposta de Bruna. Todos aplau-
dem o discurso de Sol. Jenifer não se conforma com a impunidade de Theo. Clara é con-
vidada para trabalhar em São Paulo como modelo. Eduardo percebe Hugo olhando para 
Jenifer. Marlene aconselha Bruna. Theo faz um depoimento atacando Ben. Jenifer pede 
para Hugo ajudá-la a falar com Orfeu. Lui liga para Lumiar, que fica animada. Ben pede para 
Lumiar representá-lo no caso novo do escritório.

RESUMO DE Novelas
Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023

GAZETA NORTE MINEIRA 
23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 

RESUMO DE Novelas
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Recomendação de
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uma vida melhor
A textura da lixa

3/île — nin — vin. 4/bien — eito — good — root. 5/poupa. 7/liteira. 10/tenacidade.

Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 16

GA
MULTITAREFA

CALAMARLS
ROSEMALTA

CSSASEM
COALLACRE
OSSOBUCON

PTEARAT
VOCALERRO

NODOASTD
ATROCDEO

ECPETRARCA

SORORSIR
VASCOAG

CANTAGALO

(?) Leñas,
centro

argentino
de esqui

"Financial
(?)",

jornal
inglês

Está
(aférese) 

Ministro 
da Ciência, 
Tecnologia 
e Inovações

Instintiva
reação
humana
ao rato

Com a ca-
pacidade
esgotada
(o teatro)

O sangue
rico em
oxigênio
(Med.)

Carne
bovina

usada em
refogados

Anísio
Teixeira,
educador
brasileiro

Poeta
italiano

inspirado
por Laura

Deus, em
latim

Medonho;
tenebroso

(fig.)

Erasmo
Carlos,
cantor

brasileiro

Título de
nobres

britânicos

Melhor
condutor
elétrico

(símbolo)
Cidade
natal de
Euclides
da Cunha

Comilonas 
O sistema que simu-
la várias operações

simultâneas

Molusco
que muda

de cor

Carvão,
em inglês

Vinho fei-
to de uvas

pretas

O solo,
na ária

Manchas

Forma de tratamento
de freiras

Time carioca (fut.)

Braço, em
inglês

Punição que pode ser aplicada
a funcionário público 

Cássia (?): gravou
"Palavras ao Vento"

País
insular

Bebida fer-
mentada 

(?) cheiro:
inodoro
Azedos;
ácidos

Peça que
veda

garrafas
Formoso

Máquina
de tecer
Saliência
do zebu

Engano
(?) de: a
respeito

de
"Tudo", na
linguagem 
da internet
De + as

Correio,
em inglês
Filme de
Kurosawa

3/arm — deo — las — ran — sir. 4/coal — post. 8/petrarca. 9/cantagalo.

Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Indiana Jones e o
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Ruby: Kraken Adolescente
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Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

Aline recusa a bebida de Irene. Jussara nota um pó branco na taça que era destinada a 
Aline. Jurecê avisa a Aline que ela está em perigo, e afirma que o mistério que tem em suas 
terras é da riqueza. Ramiro conta a Antônio que sua noiva trabalhará como cozinheira na 
pousada. Luigi e Irene buscam Petra na clínica. Flor aceita ir para casa de Ademir com 
Rosa como funcionária, deixando claro que não se envolverá com ele. Munda decide não 
se casar mais com Ramiro. 

Mariana pergunta para Vitor como ele consegue trabalhar com os rivais depois de 
tudo o que fizeram a ela e acrescenta que em breve ele vai ser descartado. Julieta e Romeu 
recebem cartas citando que o segredo deles não vai durar por muito tempo. Telma per-
gunta sobre a mãe do Alex para Karen. A filha comenta que Alex não gosta de falar sobre 
o assunto, mas que ela sofreu um acidente e nunca encontraram o corpo, encerrando as 
buscas por acreditarem que ela morreu. Com dor nas costas, Fausto faz drama para Pórcia 

cuidar dele. Vera contrata um novo preparador físico para os treinos de Romeu. Leandro entra na Monter e Vitor arruma 
sua postura. Leandro pergunta o que Vitor quer na empresa dele.

Romário tem mudança em quadro em 
novo boletim médico. Saiba o estado de 
saúde do ex-jogador

Preta Gil é hospitalizada após crise de 
ansiedade severa. Saiba estado de saúde 
da cantora

Romário está internado há uma 
semana. Em novo boletim médico, 
o jogador apresentou uma mudan-
ça em seu quadro de saúde. Confira:

 Internado, Romário já tem pre-
visão de alta© Reprodução, Insta-
gram

Romário está internado desde 
sexta-feira (14) em um hospital na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro. O 
ex-jogador foi encaminhado ao lo-
cal após sentir fortes dores em casa. 
Tratando um quadro de infecção 

intestinal, o senador teve seu qua-
dro de saúde atualizado nesta sexta 
(21).

Segundo o que foi divulgado 
pelo hospital, Romário está melho-
rando e já tem, até, previsão de alta. 
O jogador está fazendo tratamento 
com remédio na veia.

“O senador Romário de Souza 
Faria encontra-se internado no Hos-
pital Barra D´Or, desde a noite de 
13 de julho de 2023, com quadro de 

Preta Gil usou as redes sociais 
para atualizar seu estado de saúde. 
A cantora precisou ser hospitalizada 
após uma crise de ansiedade severa.

 Preta Gil é hospitalizada após pas-
sar mal© Reprodução, Instagram

Os últimos seis meses têm sido 
desafiadores paraPreta Gil. Em meio 
ao tratamento de um câncer no in-
testino, a cantora teve que lidar com 
a separação de Rodrigo Godoy após 
ser traída. Com o acúmulo de tantas 
emoções, Preta Gil precisou ser hos-
pitalizada, na quinta-feia (20), após se 
sentir mal.

Nesta sexta (21), a artista usou as 
redes sociais para explicar o motivo 
da ida ao hospital. Segundo a canto-
ra, ela sofreu com uma crise de ansie-
dade severa. “Aos meus amores, sim 

ontem tive um mal estar e por pre-
caução fui ao hospital. Era uma crise 
de ansiedade severa. Só quem já teve 
sabe do que estou falando. É muito 
desagradável, não precisei ficar na clí-
nica”, começou ela no Story.

“Fui medicada pelo meu psiquia-
tra e tive alta. Inclusive, já estou no 
Maranhão para comemorar o aniver-
sário de minha irmã Marina. Estou 
aqui vivendo, que é o melhor remé-
dio. Um dia de cada vez!”, finaliza a 
cantora.

Preta Gil usa as redes sociais como 
ambiente de desabafo

Mantendo uma relação bastante 
sincera com os fãs e seguidores, Preta 
Gil utiliza sua rede social como uma 
maneira de externalizar o que a vem 
sufocando. Por isso, ao longo dos 
meses, foram inúmeros os desabafos 

feitos pela cantora em seu Instagram.

Textos sobre a doença, a traição 
e os sentimentos são constantes 
para os seguidores de Preta Gil. Em 
um mais recente, a artista desabafou 
sobre seu estado mental após todo 
ocorrido com o ex-marido. Rodrigo 
Godoy teria traído a cantora dentro 
da própria casa, com uma profissio-
nal de confiança de Preta Gil.

“Queria começar esse texto dizen-
do que estou doente e não me refiro 
ao câncer. Estou doente emocional-
mente. Nesses últimos três meses 
tentei de todas as maneiras me man-
ter sã dentro do possível, onde minha 
vida que já estava muito difícil, ficou 
bem pior. Eu me cuido, tenho psi-
quiatra, psicanalista, terapeuta, rede 
de apoio e mesmo assim, a dor e a 
decepção são tão, mas tão fortes, que 
eu adoeci”, explicou.

Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

infecção intestinal. Apresenta me-
lhora importante do quadro geral. 
Permanece com antibioticoterapia 
intravenosa, em companhia de seus 
familiares. Previsão de alta nos pró-
ximos dias”, diz o boletim.

Romário tranquiliza fãs após in-
ternação

No sábado logo após a interna-
ção, Romário usou as redes sociais 
para tranquilizar os seguidores 
sobre sua internação. O senador 
pretende voltar à rotina em breve. 
Em 2021, Romário passou por uma 
cirurgia de emergência para retirar 
a vesícula. Anteriormente, o jogador 
já havia passado por uma cirurgia 
de hérnia de disco e uma bariátrica.

“Fala, galera! Essa semana fui in-
ternado para tratar de uma infecção 
gastrointestinal. Passei mal em casa 
e estou em tratamento no hospital. 
Graças a Papai do Céu, o tratamento 
tem dado resultado é já, já estarei 
100% de novo. Agradeço a todos 
pela preocupação e boas energias 
enviadas. Deus no comando!”, pu-
blicou no Twitter.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL
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Dado Dolabella se manifestou após 
rumor de que seu namoro com Wanessa 
Camargo estaria passando por uma crise

Namoro de Dado Dolabella e Wa-
nessa Camargo passa por crise? Cantor 
reage após rumor Namoro de Dado Do-
labella e Wanessa Camargo passa por cri-
se? Cantor reage após rumor© AGNews

Dado Dolabella rebateu os rumores 
de que seu namoro com Wanessa Ca-
margo estaria passando por uma crise. 
O ator e a cantora namoraram entre 
2000 e 2002 e retomaram a relação em 
2022 após a filha de Zezé Di Camargo 
romper o casamento de 17 anos com 
Marcus Buaiz. Em entrevista, Dado se 
mostrou irritado com a suposta crise no 
namoro com Wanessa.

“Você quer checar por que vizinhos 
falam sobre a vida alheia? Acho que é 

porque a vida deles deve ser muito cha-
ta”, disparou o filho dos atores Pepita 
Rodrigues e Carlos Eduardo Dolabella 
(1937-2003). Ainda em depoimento ao 
colunista Lucas Pasin, do UOL, nesta 
quarta-feira (27), Dado optou por iro-
nizar.

“Ah, era isso? Até agora estava normal 
entre nós, mas agora temos (uma crise). 
Um vizinho fofoqueiro trabalhando para 
quem sobrevive de coisa ruim. Obrigado 
por avisar”, provocou o artista, intimida-
do há cerca de dois meses pelo Minis-
tério Público por conta de uma grande 
dívida.

Sandy e Lucas Lima se reencontra-
ram na TV após separação

Pouco antes de surgiram rumores de 
uma possível crise no namoro de Dado e 
Wanessa, Sandy e Lucas Lima revelaram 
que colocaram ponto final no casamen-

to após 15 anos (eles estavam juntos há 
24 anos). Os cantores teriam tentado de 
tudo (conversas frequentes, viagens...) 
para manterem a relação de pé, mas op-
taram pela separação em agosto.

Um dia após anunciarem o fim do 
casamento, os pais de Theo, 9 anos, 
foram para a Globo e gravaram o “Altas 
Horas” que irá ao ar neste sábado (30). 
Os celulares foram vetados na plateia, 
porém alguns detalhes do que será visto 
no final de semana foram revelados.

O agora ex-casal fez uma promessa, 
surgiu sem alianças, e se emocionou em 
alguns momentos. Os pais de Sandy, 
Noely e Xororó, também comparecerem 
ao estúdio da Globo. Se nada mudar, 
em janeiro de 2024, a cantora vai dividir 
o palco com o ex-marido em uma peça 
musical substituindo, em alguns dias, 
Bruna Guerin, apontada como pivô da 
separação.

Uma suposta nova traição de Neymar 
foi divulgada pelo mesmo paparazzi que 
revelou a infidelidade de Gerard Piqué. 
Confira!

Não, não é notícia velha: nesta quar-
ta-feira (27), Neymar foi envolvido em 
mais um escândalo de traição. O papa-
razzo espanhol Jordí Martin, o mesmo 
que divulgou as puladas de cerca de Ge-
rard Piqué contra Shakira, afirma que o 
craque brasileiro tem um affair de longa 
data com a modelo Carola Gil, que seria 
uma das moças com quem ele foi flagra-
do em uma balada de Barcelona.

Horas depois da repercussão da po-
lêmica, Bruna Biancardi mostrou que já 
estava a par de toda a situação. No Ins-
tagram, a influenciadora divulgou uma 
entrevista concedida ao site Terra. Mas 

ao invés de publicar o link da matéria, 
a morena postou o link de uma publica-
ção do colunista Matheus Baldi.

No post, o jornalista falava da divul-
gação do nome da suposta amante de 
Neymar. Minutos depois, Bruna apagou 
a publicação e repostou, dessa vez, com 
o link correto da entrevista. A gafe, cla-
ro, não passou despercebida entre in-
ternautas. “Gente, eu cliquei no link da 
Bruna Biancardi nos stories e caí aqui”, 
chocou-se uma seguidora. “A Bruna pos-
tou esse link! Socorro”, comentou outro 
perfil. “Ué, cliquei nos stores dela pra 
ver a entrevista que ela deu e caiu aqui, 
por que ela tá compartilhando isso?”, in-
dagou outro usuário.

Nem mesmo Neymar ficou em silên-
cio, ironizando, mais uma vez, o novo 
rumor sobre sua vida pessoal. “Suposta 

bomba, puta que pariu. Cada história 
inventada que só Deus”, escreveu o jo-
gador na postagem de Matheus.

BRUNA BIANCARDI DIZ QUE NÃO 
LÊ COMENTÁRIOS DA WEB

Na entrevista ao Terra, Bruna falou 
sobre sua veia empreendedora, o suces-
so como influenciadora e não entrou 
nas mais recentes polêmicas. Grávida, a 
jovem contou que recorre à terapia para 
lidar com os comentários pejorativos na 
internet.

“Muita terapia [risos], além de não 
ler os comentários na internet. Infeliz-
mente, hoje em dia as pessoas acham 
que por acompanhar pequenos momen-
tos da vida de alguém na internet, tem o 
direito de opinar, aconselhar, massacrar 
a vida da mesma, o que não é verdade”, 
disse ela.
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Vazamento de amônia em frigorífico de 
Janaúba leva várias pessoas para hospital 

Zagueiro pode ser liberado para viajar com 
o Atlético para Porto Alegre

Cruzeiro reacende polêmica sobre uniforme; 
clube tentou 'quebrar' tradição 

América: Bustos terá que quebrar a cabeça 
para definir ataque contra o Cruzeiro 

Seleção encerra Mundial de triatlo 
paralímpico com duas medalhas

Foi registrado na manhã dessa 
quarta-feira (27), o vazamento de 
amônia de pequena proporção 
que na unidade do frigorifico Mi-
nerva, em Janaúba.

Em nota, a Minerva Foods 
disse que seis colaboradores da 
empresa foram encaminhados ao 
hospital regional para avaliação 
médica e passam bem. Disse ainda 
que a operação foi rapidamente 
evacuada e não houve feridos. A 
companhia finalizou a nota quan-
do disse: “A retomada da operação 
nesta unidade será realizada após 
os procedimentos de limpeza e 
vistoria técnica para apuração do 
ocorrido”.

Igor Rabello poderá ser a 
grande novidade de Felipão para 
o jogo entre Atlético e Internacio-
nal, neste sábado (30), às 21h, em 
Porto Alegre. O zagueiro poderá 
ser liberado na quinta-feira (28) 
pelo departamento médico do 
Galo e embarcar com o restante 
do elenco para a capital gaúcha.

O zagueiro vem trabalhando 
em boa parte do treinamento 
com o restante do grupo. Com 
o planejamento do Atlético de 
treinar no CT do Grêmio na sex-

ta-feira (29), a ideia do clube é de 
levar Rabello para Porto Alegre, 
para assim o jogador treinar em 
todo o período da atividade.

O Atlético não sofre gols, 
como mandante, há cinco jogos. 
A última vez que a defesa alvine-
gra foi vazada em Belo Horizonte 
foi no dia 29 de julho, na derrota 
para o Flamengo por 2 a 1. Com 
o retorno de Rabello, Felipão 
terá à disposição cinco zagueiros. 
Jemerson, Réver, Bruno Fuchs e 
Maurício Lemos são as outras pe-

ças disponíveis. 

DM

Apenas Eduardo Vargas segue 
no departamento médico do Atlé-
tico. O chileno sofreu uma entor-
se no joelho esquerdo durante o 
treinamento na Cidade do Galo, 
na véspera do jogo contra o Bota-
fogo, na sexta-feira (15/9) e está 
em tratamento na fisioterapia, 
sem previsão de retorno. (OTem-
po)

Neste segundo ano de gestão, 
a Sociedade Anônima do Futebol 
(SAF) de Ronaldo Fenômeno vi-
veu duas grandes crises alheias ao 
futebol, que dizem respeito direta-
mente à identificação da torcida do 
Cruzeiro com o clube. A primeira 
foi sobre a mudança do mascote, 
aparentemente, já amenizada; e 
a segunda é acerca do uniforme 
principal, polêmica que agora foi 
reacesa.

Nos últimos dias, o clube abriu 
uma votação para os seus sócios es-
colherem qual o jogo de peças a ser 
usado no próximo jogo, diante do 
América, no Mineirão, pelo Campe-
onato Brasileiro. Essa foi a primeira 
vez que a cúpula estrelada pergun-
tou, oficialmente, a opinião da Chi-
na Azul sobre o tema, e recebeu a 
resposta mais esperada. 

Historicamente, a equipe atua, 
majoritariamente, com camisa azul 
e shorts e meiões brancos – combi-
nação escolhida na enquete virtual. 
Até em 2022, primeiro ano de clu-
be-empresa, era assim que os atle-
tas entravam em campo enquanto 
mandantes. No entanto, não é isso 
que vem acontecendo nos últimos 

meses.
Desde que foi lançada a arma-

dura atual, em janeiro de 2023, o 
Cruzeiro vem atuando em casa, es-
pecialmente, com o seguinte jogo: 
camisa azul (que já é mais escura 
em relação a outras temporadas); 
e shorts e meiões azuis-marinhos. 
Na época e ainda hoje, diversos tor-
cedores foram às redes sociais criti-
car a alteração, que, segundo eles, 
mexe com a identidade do clube.

O Cruzeiro não informou se 
manterá esse jogo de uniforme 
nos próximos confrontos em casa, 
quando tem prioridade de escolha, 
ou se continuará realizando vota-
ções. A Raposa recebe o Coelho 
no domingo (1/10), em jogo válido 
pela 25ª rodada.

História

Conforme o site Cruzeiropedia, 
a camisa toda azul e meiões e cal-
ções brancos passaram a ser utiliza-
dos pela equipe principal em 1959. 
Com o passar do tempo, houve 
algumas variações – em 2003, 
por exemplo, ano da Tríplice Co-
roa, normalmente as meias eram 

azuis.

Raposão

Em março deste ano, surpre-
endendo a torcida, o Cruzeiro 
divulgou a nova identidade visu-
al do Raposão e do Raposinho, 
mascotes oficiais do clube. No 
entanto, o fato gerou repercussão 
negativa, devido à drasticidade da 
alteração, que mudou da cor à fi-
sionomia dos personagens.

Até protesto na porta da Toca 
da Raposa de torcidas organiza-
das aconteceu, surpreendendo, 
agora, a diretoria celeste. Depois 
disso, a Sociedade Anônima do 
Futebol (SAF) de Ronaldo Nazário 
suspendeu a mudança — desde 
então, os mascotes não apareciam 
nem em jogos do time.

Em julho, o clube criou um co-
mitê de torcedores para tomar al-
gumas decisões, sendo a primeira 
delas que os mascotes deveriam, 
sim, serem repaginados. Depois, 
três exemplos foram a votação 
aberta, e um deles foi escolhido – 
sua apresentação ocorreu no jogo 
contra o Corinthians, dia 19 de 
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    PROBLEMAS RESPIRATÓRIOS 

agosto, no Gigante da Pampulha.

Troca na diretoria

Apontado como o responsável 
por promover esse tipo de altera-

ção visual, o então diretor de Ne-
gócio do Cruzeiro Lênin Franco, 
no clube desde maio de 2022, dei-
xou o cargo em agosto e foi para a 
Confederação Brasileira de Futebol 
(CBF). Apesar de ele já esta na ativa 

na entidade, nenhuma das partes 
envolvidas comunicou oficialmente 
o fato.

A tendência é que o Cruzeiro di-
vida esse departamento em dois: de 
Marketing e Comercial. (OTempo)

O técnico Fabián Bustos, do Amé-
rica, terá que quebrar a cabeça para 
montar o ataque do time para o clás-
sico contra o Cruzeiro. O atacante Fe-
lipe Azevedo, considerado titular, está 
suspenso dos dois próximos jogos, 

pois além de receber o terceiro cartão 
amarelo, foi expulso contra o Vasco.

Para a vaga de Azevedo, o trei-
nador tem quatro opções: os ata-
cantes Pedrinho, Rodrigo Varanda, 
Everaldo e Adyson. Se manter a 

formação no 3-5-2, Varanda é o fa-
vorito. Por outro lado, se for optar 
por um o esquema com três atacan-
tes, Pedrinho pode ser o escolhido 
para jogar com o próprio Varanda e 
o Mastriani.

Titular em sete das últimas oito 
partidas, Azevedo será um desfal-
que importante para o time, tanto 
pelos bons números ofensivos, 
quanto pela obediência tática na 
hora de ajudar o equipe a se defen-

der. Na temporada 2023, ele balan-
çou as redes sete vezes e deu quatro 
assistências para gols.   

No América desde 2018, o ca-
misa 11 é um dos jogadores mais 
experientes da equipe. No atual 

elenco, é o segundo atleta que mais 
vezes vestiu a camisa alviverde, com 
223 partidas disputadas. Ele fica atrás 
somente do capitão Juninho, que já 
defendeu o Coelho em 379 jogos. 
(OTempo)

Com duas medalhas, foi 
desta forma que a seleção bra-
sileira encerrou o Mundial de 
triatlo paralímpico disputado 
em Pontevedra (Espanha). As 
conquistas vieram com a pau-
lista Jéssica Messali, bronze na 

prova PT WC ( para cadeirantes), 
e com a equipe mista, que tam-
bém ficou na terceira posição.

Com o tempo de 1h13min48s, 
Jéssica Messali ficou atrás ape-
nas da australiana Lauren Parker 
(ouro com 1h10min38s) e da 

norte-americana Kendall Grets-
ch ( prata com 1h11min19s).

A outra conquista foi obtida 
pela equipe formada pela pró-
pria Jéssica Messali, por Ronan 
Cordeiro, por Letícia Freitas, 
sua guia Bruna Mahn, e por 

Jorge Luís Fonseca. Os brasi-
leiros terminaram a prova em 
51min59s, com os EUA 1 (o país 
competiu com duas equipes) 
conquistando a medalha doura-
da e a França a prata. (Agência 
Brasil)

Agência de classificação de risco reforça “desempenho consistente do banco”
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NA ECONOMIA, o governo recorreu ao STF para rever a forma de 
pagar as dívidas judiciais da União, mais conhecidas como precatórios, e 
espera quitar cerca de R$ 95 bilhões de fatura acumulada.

E NESTA quinta-feira, os PARABÉNS pelo aniversário será para LITA 
Queiroz, ZELIA Cristo, IAN Almeida e WALTER Nascimento. E é claro, 
para todos os outros que estão comemorando a vida hoje. 

PATRÍCIA SILVA, guerreira da nossa imprensa, voltará a lançar 
nos próximos dias mais um número impresso da revista TEMPO, com 
ampla reportagem sobre a FENICS, que continua sendo comentada 
como a melhor da série e foi comandada pela bela e competente GISLAI-
NE LOPES PINHEIRO, que merece todas as honras.

NA PRÓXIMA SEMANA, muita gente já estará seguindo para 
Arraial d’ Ajuda, pensando no feriado da SEMANA DO SACO CHEIO, in-
clusive com várias excursões para Porto Seguro levando espumantes em 
ônibus super confortáveis. Quem deixou para comprar suas passagens 
pela AZUL LINHAS AEREAS nesta semana, irá encontrar tarifas altíssimas. 
E olhem que comprei meses atrás de ida e volta saindo daqui de Moc por 
apenas R$ 700,00.

CONTINUA CRESCENDO cada vez mais meus seguidores no 
Instagram e esta página é enviada diariamente, bem como da revista 
TEMPO online, para duas mil trezentas e cinco amigos daqui de Moc de 
várias partes do país e é claro, do exterior onde residem muitos mon-
tes-clarenses. 

O PRESIDENTE LULA, nunca fala, mas para quem não sabe, 
sua primeira esposa foi daqui de Moc, antes dele se tornar milionário e 
casar-se com a vendedora da AVON que acumulou uma quantia cabulosa 
em sua conta, quando partiu deixando tudo para o “pobre lula”...

SERÁ PORQUE os montes-clarenses que conseguem chegar a CA-
MÂRA FEDERAL nunca sobressaem? Os únicos que fizeram sucesso até 
hoje foram HUMBERTO SOUTO E JOSÉ SARAIVA FELIPE.

FÁTIMA TURANO para quem não sabe, já está escrevendo suas 
memórias e certamente, brevemente, irá lançar um livro do mais alto 
nível contando toda sua trajetória vitoriosa. Não pode esquecer de quan-
do era um brotinho e todos elogiavam seu corpo de sereia nas piscinas 
do Automove Clube, pois ela era lida e perfeita. Aliás, Letícia se parece 
muito com ela... 

ESTÁ TUDO DOMINADO
Quem diria: Lula afirma que gênero e cor não serão critérios para 

escolha de novo ministro do STF. Ele disse que vai escolher alguém que 
“possa atender interesse e expectativa do Brasil, que possa servir o Bra-
sil, tenha respeito com sociedade brasileira, que tenha respeito mas não 
medo da imprensa”. Vem chumbo grosso por aí, podem apostar. Como 
sempre ‘está tudo dominado’.

UMA MULHER GUERREIRA
ADMIRO MUITO o dinamismo da grande empresária TETE CASTRO 

que há 12 anos fundou sua famosa cadeia de lojas TT HOME, iniciada 
com o ‘SÓ BANCOS’, hoje uma loja gigantesca de tecidos para cortinas 
e revestimento de móveis. Depois, veio a belíssima loja da Avenida De-
putado Esteves Rodrigues, onde hoje ela estará comemorando mais uma 
vitória, apresentando as novidades da loja. Merci pelo convite enviado. 
Aliás, não sou de sair durante a semana mas vou abrir uma exceção para 
cumprimentar a querida amiga.

NA RETA FINAL DO CALOR? 
SEGUNDO alerta do INMET, o terrível calor estaria terminando na 

última terça-feira, às 18h. Mas pelo visto estamos vendo que erraram feio 
pois os termômetros seguem marcando altas temperaturas, principal-
mente aqui em Montes Claros e todo sertão Norte Mineiro chegando a 
mais de 40 graus Celsius. Estamos vivendo realmente um clima parecido 
com o do Deserto do Saara.

O INESQUECÍVEL JK
No último mês de Agosto, faz 44 anos que o Brasil perdeu seu maior 

presidente da sua história, ou seja, O JUSCELINO KUBISCHECK, vítima 
de um misterioso acidente automobilístico. Como sabem, em apenas 
quatro anos JK construiu BRASÍLIA. Foi bastante injustiçado, morreu 
praticamente pobre e foi um homem respeitadíssimo não só aqui em 
seu país, como também no exterior sem fazer média de viagens inter-
nacionais. Nunca  devemos esquecer que nestas mais de cinco décadas 
escrevendo a história de Montes Claros e das Gerais, tive o privilégio de 
receber Juscelino, em uma das minhas festas no Automóvel Clube e  anos 
depois para um seresta no antigo sítio da Vargem Grande. Tenho maior 
orgulho em ter recebido o carinho deste nosso eterno e inesquecível 
presidente.

INVESTIGAÇÃO DA PF
A investigação da Polícia Federal começa agora “a jogar luz nos fatos, 

atos e omissões - do Planalto ao Setor Militar Urbano - que permitiram 
a manutenção da estrutura de onde saiu a multidão que atacou as sedes 
dos Três Poderes, em 8 de janeiro”.  Vamos ter muitas surpresas ainda.

VAP & VIP

A SEMPRE ALINHADA vovó, MIRNA AVELINO PEREIRA, or-
ganizou uma bela festa infantil para comemorar os três anos 
da linda netinha, Eduarda. Ela, que veio de Belo Horizonte 
com a bonita mamãe Patrícia e alguns familiares. O paizão, 
Jota Avelino (foto) era só felicidade. Tudo muito bem organi-
zado com muitos casais conhecidos com seus herdeiros e a 
meninada se divertiu para valer, num novo espaço dedicado 
aos baixinhos, que será inaugurado na Praça Rotary. Veja que 
linda foto  tirei no animado ‘PARABÉNS’ da aniversariante que 
é chamada carinhosamente de ‘Duda’ 

NOSSA sempre bonita e talentosa arquiteta, STERPHANIE 
PAULINO, que vem sobressaindo como uma das melhores 
profissionais do setor de projetos e design da nova geração, 
com duas construções em elegantes condomínios e decoran-
do vários apartamentos. Viva, Stephanie!

O GRANDE ESCRITOR e historiador, WANDERLINO ARRU-
DA, que é uma das grandes inteligências da história de Moc, 
tendo inclusive recebido em dezembro de 1999, o troféu HU-
MANIDADE como uma das PERSONALIDADES DO SÉCULO 
XX. Sempre homenageado, merecidamente, como recen-
temente com o TROFÉU IVONE SILVEIRA do Rotary Clube. 
Aplausos e mais aplausos para o grande Wanderlino

A FORTE EMPRESARIA, TETE CASTRO, que é realmente 
uma mulher de muita fibra, irá comemorar logo mais os 12 
anos das suas lojas, recebendo vários arquitetos e mostrando 
as novidades da TT HOME.

SUELY E PAULO CÉSAR ALMEIDA, sempre nos almoços de 
domingo no DUCA GOUMERT. Aliás, Paulo Cesar é mesmo um 
homem de um dinamismo a toda prova e inteligente, pois foi 
um dos melhores REITORES DA UNIMONTES e de repente 
como residente e diretor do HOSPITAL HAROLDO TOURI-
NHO, transformou o mesmo em um dos melhores das Minas 
Gerais. Sempre correndo atrás como recentemente em Beagá, 
onde esteve com várias autoridades e deverá receber, para o 
Hospital, novos equipamentos. Bravo PC, amigo verdadeiro 
dos amigos que admiro muito

LENI TOLENTINO e Marly de Paula, estiveram com um ani-
mado grupo curtindo as belíssimas praias nordestinas

FOTOGRAFANDO no buffet DUCA & NAZARETH, fotografei 
Léo Pinto Santo com sua bela esposa Helen e do filho, Loren-
zo, que já está virando um rapazinho

MEU QUERIDO irmão Carlinhos Paulino, que esteve ani-
versariando ontem num momento feliz, quando sua filha, a 
engenheira Caline Cristina Correa, causou-se com o também 
engenheiro Ítalo Matheus, em Januária, que é berço da nossa 
família por parte paterna, ou seja, de PAULA CORREA


